Détournements

par Christophe Siébert

Que feriez-vous si un soir une inconnue venait sonner à votre porte pour que vous l’hébergiez ? Que feriez-vous si cette inconnue, aussi belle que vicieuse, se proposait à vous ? Que feriez-vous si cette insatiable perverse, dont vous n’aviez jamais entendu parler, en savait sur vous plus long que vous l’imaginiez ? Que feriez-vous si cette bombe sexuelle prétendait être votre soeur ?

CHAPITRE PREMIER

Un coup d’œil au bas de l’écran de l’ordinateur m’a appris qu’il était deux heures douze. Je n’en pouvais plus. J’avais passé la nuit à traduire un roman à l’eau de rose et je n’en étais encore qu’au début. L’éditeur attendrait. Je ne sentais plus mon dos, j’avais soif, faim, envie d’une cigarette.

Je me suis levé de ma chaise, me suis étiré. Bon Dieu ! J’avais l’impression d’avoir passé des semaines le cul vissé sur le siège. J’avais les yeux secs, la peau tirée. J’ai cliqué sur « Arrêter l’ordinateur » et j’ai entendu avec délice le disque dur cesser de tourner. J’éprouvais une agréable impression de liberté.

J’ai fait quelques pas dans l’appartement, puis j’ai regardé par la fenêtre. La nuit était claire, les étoiles scintillaient, très blanches. La pollution lumineuse ne les altérait pas. Trois étages plus bas, l’avenue était absolument calme. Je suis resté un moment à contempler le paysage nocturne, en fumant. Aucune voiture n’est passée. Je me suis demandé où aller manger un morceau, et puis j’ai repensé au Black Bird. Je me détendais…

Je suis sorti de ma chambre. J’ai vu de la lumière dans celle de ma colocataire ; j’ai toqué à sa porte. J’ai entendu un « ouais ? » un peu ensommeillé et je suis entré. Allongée sous la couette, dans son lit king size, l’ordinateur posé sur ses jambes, elle visionnait un film.

— Tu regardes quoi ? je lui ai demandé.

— Saw V. C’est naze. T’as fini de bosser, toi ?

— J’en ai plein le cul. J’ai envie de sortir boire un coup, manger un morceau. Tu viens ?

— Y a plus rien d’ouvert à cette heure.

— Je connais un pub qui ferme à six heures. T’es partante ?

— Allez…

Elle a rejeté la couette, posé son ordinateur par terre, s’est levée. Elle portait un T-shirt noir à l’effigie de Marylin Manson, qui lui tombait en dessous des fesses. Elle avait les jambes nues. Ses orteils étaient vernis. Je ne l’avais jamais vue à poil, mais souvent à demi nue, dans des circonstances comme celles-là. J’aimais regarder ses jambes, deviner la forme de son cul, sous le T-shirt. Elle me laissait regarder, ça ne la gênait pas.

Je suis sorti le temps qu’elle se change. Je l’ai attendue au salon en buvant une bière et en fumant une clope.

On habitait ensemble depuis deux ans. Moi, je venais de rentrer en France. J’avais beaucoup bougé après avoir abandonné mes études ; j’avais fait des tas de choses, et après toutes ces années, je ressentais le besoin de me poser quelque part. J’avais trouvé un boulot de traducteur pour les éditions de La Vie en rose, grâce à des copains de fac que j’avais recontactés ; c’est comme ça que je l’avais retrouvée, elle aussi. Comme elle venait de quitter son mec, et que tout comme moi, elle cherchait un appartement, ça nous avait semblé naturel d’en prendre un à deux. Elle n’avait pas changé, physiquement, depuis la fac. Menue, rieuse, fine, avec ses petits nichons remarquables et des coiffures pas possibles, elle ressemblait toujours à une post-ado. Moi, j’avais le même âge qu’elle, trente-six, mais je faisais plus mûr, alors que c’était du flan complet. A part l’expérience de la galère internationale, je n’avais pas grand-chose qu’elle aurait pu m’envier…

Quand elle m’a rejoint, elle portait un jean noir moulant, des Converse basses bleu marine, un débardeur mauve à paillettes aussi moulant que le jean – sans rien dessous – et une veste en skaï noir brillant.

— J’ai l’air d’un plouc avec mon jean pourri et mon T-shirt Sonic Youth !

— On s’en fout, on n’est pas mariés !

Dehors, le froid nous a saisis. Coralie est devenue toute rouge.

— La vache, ça caille ! On prend un taxi ?

— Non, autant marcher… On en prendra un pour rentrer, quand on sera bien bourrés !

J’ai sorti mon paquet de Camel, j’en ai pris une, en ai proposé une autre à Coralie, qui a accepté. J’ai allumé les deux. Elle a posé sa main sur la mienne pour protéger la flamme du vent. Ses doigts étaient frais et doux. J’ai aimé le contact.

Les rues étaient désertes. Le vent sifflait entre les voitures. Nous avancions sans rien dire. J’appréciais la morsure du froid. J’avais l’impression de revenir à la vie. Ça faisait un temps fou que je n’étais pas sorti de chez moi pour flâner… et au moins trois jours que je n’étais pas sorti du tout. Je me nourrissais de conserves, de bières et de Chocapic. Je respirais l’odeur de la ville, mélange d’humidité, de froid, de goudron, de pollution, d’urine… De temps en temps, je jetais un œil à Coralie. Elle semblait perdue dans ses pensées, et je n’avais pas envie de l’interrompre. J’étais bien en sa compagnie et dans le silence.

Le pub était bondé. Nous nous sommes frayé un chemin entre les tables, et nous avons fini par trouver dans un recoin inoccupé une table ronde et haute. Nous nous sommes assis sur de hauts tabourets. La lumière était tamisée. Noir Désir passait très fort, mais le brouhaha était tel qu’il couvrait les paroles de la chanson. Nous avons reçu un grand coup de chaud : le contraste avec l’extérieur était saisissant. J’ai regardé les gens, les serveuses, les décorations, les cloisons en bois, puis je suis allé commander au comptoir.

Vers quatre heures du matin, il a fallu que je sorte. J’étais plutôt bien bourré ; l’air frais m’a remis d’aplomb. Je n’étais pas le seul dans ce cas : deux filles étaient assises sur le trottoir d’en face, l’air livide. Quand j’ai sorti une Camel, elles m’ont supplié de leur en filer une. Manque de chance, c’était la dernière, je la leur ai donnée. Qu’elles la fument à deux. Moi, j’ai été faire un tour.

Je me suis éloigné du pub. La rue était toujours aussi froide, aussi déserte, sauf aux environs immédiats du bar.

A un moment, j’allais le long d’un trottoir bordé d’immeubles résidentiels et de voitures familiales. Devant moi, une pute black surgie de nulle part marchait elle aussi. Bras nus, minijupe, talons hauts dans le froid terrible, elle chantonnait, l’air de s’en foutre. Moi, même avec mon blouson bien fermé sur mon T-shirt à manches longues, j’étais frigorifié. Je l’ai suivie jusqu’à ce qu’elle tourne dans une petite rue.

Après un grand tour de quartier, je suis revenu sur mes pas. Les deux nanas qui avaient fumé ma clope étaient toujours là. Je suis allé m’asseoir à côté d’elles ; nous avons causé. La blonde un peu ronde avec des gros seins, Géraldine, travaillait à Monoprix. L’autre, Anastasia, brune, plus sportive, plus sexy, d’origine russe, travaillait comme interprète. Je ne sais plus de quoi nous avons parlé. Tout ce dont je me souviens, c’est que j’aurais bien aimé mixer les jambes et les seins de Géraldine avec la bouche et le cul d’Anastasia. Je commençais à me sentir pas mal excité quand Coralie et un type nous ont rejoints. Tout ce petit monde a commencé à se présenter, à fumer les cigarettes généreusement distribuées par le nouvel ami de Coralie, et à causer gentiment. Moi, je n’arrivais pas à faire mon choix. A la faveur d’une pause-pipi, je suis revenu m’asseoir entre les deux filles. Entretemps, Ben avait posé sa main sur la cuisse accueillante de Coralie. Puisque l’ambiance était détendue, j’ai posé les mains sur les cuisses des deux filles, qui ne se sont pas offusquées. La discussion allait bon train. Nous savions où nous en étions.

Un peu plus tard, nous sommes retournés à l’intérieur profiter de la dernière tournée. Il y avait davantage de place. Nous nous sommes installés à une table rectangulaire entourée de bancs. Ben est allé commander un pichet de Kilkenny et une grande canette d’une bière blonde que je ne connaissais pas.

Ben et Coralie se sont embrassés. J’ai embrassé la bouche pulpeuse d’Anastasia ; Géraldine m’a embrassé ensuite. Sentant une main se poser sur ma cuisse, puis remonter vers mon érection, j’ai regardé à qui elle appartenait. C’était celle de Géraldine. Des ongles longs et manucurés. Ben et Coralie se sont éclipsés vers les toilettes. Entre les deux filles et moi, les choses suivaient leur cours. Je bandais. Je venais de découvrir que la brune ne portait pas de culotte et se rasait la chatte, et aussi qu’elle mouillait déjà beaucoup. Nous nous efforcions d’être discrets, mais je ne sais pas trop ce que ça donnait vu de l’extérieur. Ben et Coralie sont revenus, et peu de temps après, il a fallu payer et partir.

Mes deux nouvelles copines se sont brusquement rappelé qu’elles devaient se lever tôt le lendemain. Deux baisers goulus, et nous en sommes restés là. Dans l’aube naissante, dans le froid, dans la lumière rose, imbibé d’alcool, un bout de papier à la main avec leurs numéros de téléphone, j’ai regardé leur taxi s’éloigner pendant que le nôtre arrivait. C’était à la fois très triste et plutôt risible. Au loin, l’écho des éboueurs et des premiers travailleurs…

— Ah, merde ! s’est écrié Ben. J’ai oublié mon téléphone à l’intérieur. Attendez-moi, j’en ai pour une minute.

C’est là que j’ai décidé de le faire. Le taxi s’est arrêté, a ouvert une vitre.

— Bon, les jeunes, on y va ?

J’ai fait « oui », j’ai ouvert la portière. Coralie n’a pas bronché : elle était trop bourrée pour avoir un réflexe quelconque. Nous nous sommes engouffrés à l’intérieur du véhicule et sommes partis sans laisser le temps au don juan des bistrots irlandais de nous rejoindre avec son mobile.

Le taxi n’avait pas parcouru cinquante mètres que Coralie est sortie de sa torpeur. Elle a essayé de poser deux questions à la fois : « pourquoi on plante Ben ? », et « c’est quoi, cette adresse que tu as donnée au taxi, on rentre pas chez nous, tu deviens marteau ou quoi ? ». Elle n’a pu sortir que des mots incompréhensibles. On aurait dit qu’elle parlait une langue inconnue. Elle s’est étranglée de rire en s’entendant, puis elle est redevenue interrogative. Tout ça en quinze secondes. Pour toute réponse, je me suis penché sur elle ; je lui ai roulé un patin. Passé l’instant de stupeur, ses lèvres se sont ouvertes. Sa bouche m’a accueilli comme si nous faisions ça tous les soirs ; sa langue est venue à la rencontre de la mienne avec la délicatesse et la familiarité d’une vieille amante. Le taxi roulait, imperturbable. Nous nous sommes finalement détachés l’un de l’autre. Il faisait presque jour. C’était bizarre. Ça donnait l’impression que le baiser avait duré toute la nuit.

— On serait pas en train de faire une connerie ? elle a demandé.

— On s’en fout.

Nous nous sommes encore embrassés, puis séparés ; ensuite, nous n’avons rien dit ni rien fait durant le reste du trajet. Coralie ne pouvait pas éviter de voir la bosse que formait ma bite à l’avant de mon jean. Quant à moi, je fixais les tétons pointus de ses petits seins qui tendaient le débardeur moulant.

Nous sommes arrivés. Il ne faisait pas encore tout à fait jour, mais les lampadaires s’étaient éteints. Nous n’étions pas le lendemain puisque nous n’avions pas dormi. Le lendemain, c’était pour les autres, tous ceux qu’on croisait sur la route, ou qui faisaient la gueule dans leurs voitures et dans les bus, et qui allaient bosser. Pas pour nous. Nous étions hors du temps. Hors de l’espace, aussi, puisque nous n’étions pas chez nous.

— Hôtel des Voyageurs ? C’est une blague ou quoi ?

— Non, un pèlerinage.

Nous avons sonné. Nous nous tenions par la main.

La chambre était petite. Un lit, une fenêtre, une armoire, une lumière électrique blafarde que nous nous sommes empressés d’éteindre. Coralie est allée pisser ; je me suis déshabillé et mis au lit. En sortant de la cabine de toilette, elle a souri. Elle a ôté le drap qui me recouvrait.

— Toi et moi… elle a dit, songeuse.

Je l’ai attirée à moi, l’ai embrassée. Ma queue s’est dressée.

— Pourquoi ici ? elle a demandé encore.

— Plus tard…

J’ai fait glisser sa veste. Elle a ondulé des épaules pour m’aider. J’ai soulevé son débardeur. J’ai pris ses tétons entre mes lèvres, pendant que sa main froide attrapait ma queue. A cet instant, j’ai compris que ça faisait des années que j’avais envie d’elle.

Elle a fini de se déshabiller, puis s’est allongée sur moi, en 69. Elle m’a tendu son cul. Elle a offert sa chatte rasée et mouillée à ma langue. Je l’ai léchée partout. Dans cette position, ça faisait comme une longue fente ininterrompue, humide, chaude… terminée d’un côté par le bouton décalotté du clito, et de l’autre par le trou propre de son cul. Je m’en donnais à cœur joie. Je ne fermais pas les yeux. J’écoutais chaque détail de ses soupirs, de ses gémissements, de ses bruits mouillés quand elle avalait ma queue entière. J’avais envie, très envie de la faire jouir, à tel point que je ne me concentrais que sur ça, oubliant même mon propre plaisir. Je pressais mes mains sur ses fesses fermes. J’écartais ses grandes lèvres des deux pouces, pour lécher plus profond. C’était rouge, brillant de mouille. Ça sentait bon. Et d’un coup, c’est arrivé : mon plaisir m’a pris par surprise. J’ai enfoui mon visage dans sa chatte pleine de mouille ; j’ai joui. Elle a eu la délicatesse de me garder en bouche pendant que je me vidais. Je l’entendais déglutir au fur et à mesure, et ça m’excitait encore plus. J’aurais voulu que l’éjaculation ne s’arrête jamais.

Quelques secondes se sont écoulées avant que je puisse à nouveau la lécher. Elle continuait à branler, sucer ma queue, aspirer mes couilles. J’ai écartelé son trou du cul pour y fourrer un doigt, puis deux, gluants de mouille. L’anus se dilatait ; je l’avais sous les yeux, c’était magique. J’ai mis la langue aussi, pendant que je lui remplissais la chatte à trois doigts. C’est là qu’elle a joui. J’ai senti des contractions sur mes doigts, un flot de mouille plus fluide. Son cul est devenu plus moelleux, plus ouvert, et elle y était. Je me suis régalé de l’entendre jouir. Elle émettait des cris aigus qui s’interrompaient, se télescopaient, comme si elle manquait d’air. Ça a duré une bonne minute. J’ai retiré mes doigts doucement. Toute cette histoire m’avait fait rebander ; j’avais encore envie et elle l’a bien vu. Elle s’est tournée sur le dos, m’a dit de venir en elle. Sa chatte était très dilatée, très mouillée. Elle a noué ses jambes autour de moi, m’a encouragé à la prendre aussi vite et aussi fort que je voulais en agrippant ses mains à mes fesses et en donnant le rythme.

Je gardais les yeux ouverts. Son visage était éclairé par un rayon de soleil, le premier de cette foutue journée, le premier en quatre jours. Elle fermait les yeux et prenait du plaisir. Elle avait un sourire bizarre, la bouche à demi ouverte, et hoquetait d’une voix presque inaudible. Elle avait l’air heureuse, l’air perdue. Ça m’impressionnait. J’ai joui brutalement, la sensation de la défoncer, mais elle semblait apprécier. Ensuite, nous nous sommes étendus côte à côte. Nous n’avions plus de clopes depuis longtemps – dommage.

— Finalement, on aurait dû garder Ben avec nous, j’ai dit.

Elle a ri, m’a donné une tape sur la bite.

— Salaud. Ça fait longtemps que tu projetais de me faire un coup pareil ?

— Non. C’est venu comme ça.

Elle a ri encore. A quoi pensait-elle ? J’ai regardé dehors, je me suis demandé quelle heure il pouvait être. Sept heures et demie ? Huit heures ?

On était mardi, en tout cas.

— Alors ? elle a fait.

— Alors, quoi ?

— Pourquoi on est là ? Qu’est-ce qu’on fout ici ?

Je lui ai raconté. C’était simple, en réalité ; pourtant, je ne trouvais pas mes mots. Un jour, j’avais quitté mes parents, à l’aube, pendant qu’ils dormaient. J’avais piqué tous les sous dans le portefeuille de mon beau-père (des francs, à l’époque) et je m’étais retrouvé dans cette ville, à cette adresse, dans cet hôtel. Je lui ai raconté comment je m’étais masturbé en regardant, à la fenêtre d’en face, une fille se déshabiller, et comment la fille m’avait vu. Elle avait tiré les rideaux, et moi, je m’étais hâté de jouir, mais le soir suivant, elle était là, rideau ouvert, éclairée, et elle s’était déshabillée pour moi.

Ça s’est reproduit deux ou trois soirs de suite. Elle dansait, se caressait les seins. J’éjaculais contre la fenêtre. J’espérais qu’elle voyait les dégoulinures de sperme. Et puis nous avions fini par nous voir. Elle avait quarante ans ; moi, seize. Tout ça s’était passé dans cet hôtel, et pour moi, c’était la première fois. Elle m’avait branlé longtemps entre ses gros seins souples, pour être sûre que je la baise correctement. J’avais beaucoup juté les deux fois. Ses seins étaient couverts. Je l’avais baisée en levrette, et puis elle m’avait initié à la sodomie. Nous nous sommes vus plusieurs fois. Elle m’aimait bien. Je n’ai jamais trop su pourquoi. C’était il y a vingt ans. Mazette.

— C’était cette fenêtre-là ?

— Oui.

Il n’y avait plus de rideau, mais des persiennes. La pièce n’était plus une chambre, mais un bureau. Il y avait toujours une fille à gros seins, mais elle était vêtue d’un tailleur et tapait du courrier sur un gros PC gris clair.

— Je crois qu’on est dans la même chambre, j’ai dit, sachant que c’était invraisemblable.

Je me suis retourné. Coralie dormait.

J’ai dormi aussi. Deux heures après, la femme de ménage nous réveillait ; elle devait faire la chambre.

— Il faut que j’aille bosser, de toute façon, m’a dit Coralie.

Elle était prof de lettres dans un collège privé.

Je suis rentré à la maison à pied. En cherchant dans mes poches un peu de monnaie pour acheter des clopes, j’ai trouvé le bout de papier où les deux allumeuses de la veille avaient noté leurs numéros de portable. Je l’ai jeté.

La première Camel de la journée. Un peu de paix ; c’était bon après ce qui venait de se passer. J’étais assis sur un banc, j’avais le temps de rentrer, j’envisageais sans trop me brusquer les neurones d’aller boire un café, manger un croissant. Je savourais chaque bouffée. J’étais détendu. Je puais l’alcool et la baise… la nuit blanche, quoi. Et j’avais la peau malpropre, les vêtements fripés. J’étais très bien, très content. J’étais plongé dans cette autosatisfaction imbécile qui me hérisse le poil quand je la constate chez les autres. La vie, durant ces quelques minutes passées sur un banc à fumer une clope, m’apparaissait aussi inutile, stupide et confortable qu’un bain chaud.

Plus tard, au café, il a bien fallu que j’envisage les conséquences pratiques de ce qui était arrivé. Mais quoi ? C’était simple. On allait continuer, on n’allait pas continuer. On n’était pas amoureux, que je sache. On ne se devait rien. Moi, ça faisait longtemps que j’avais pas eu de meuf ; Coralie, elle, sortait d’une histoire spécialement pourrie. Si on pouvait se donner du bon temps sans se prendre la tête, ce serait déjà beau.

Un café très chaud, très fumant, en terrasse, dans le froid gelé du matin. Les vieilles qui passent avec leurs cabas et leurs manteaux à carreaux. Les lycéens qui sèchent.

CHAPITRE II

La porte de l’immeuble était ouverte comme d’habitude. J’ai regardé le courrier, puis attaqué les trois étages sans ascenseur. Devant la porte de l’appartement, il y avait une fille assise, à moitié endormie, qui s’est dressée comme un diable en me voyant sortir la clé et la regarder d’un air perplexe. Quelque chose me disait que celle-là, elle allait me faire passer le goût de bosser pour toute la journée.

Elle était habillée un peu n’importe comment. Des collants en laine rayés de toutes les couleurs, des Doc Martens, une minijupe en cuir rouge, un énorme pull angora orange vif, et c’était tout. Elle devait crever de froid. Elle était maigre. Elle avait des bagues en toc du genre que les petites filles achètent dans les distributeurs à un euro. Ses cheveux coupés court étaient teints en aile-de-corbeau. La teinture se barrait par endroits. Elle avait un rouge à lèvres très vif sur la bouche, et le tour des yeux vert sombre souligné au khôl. Elle avait de belles jambes, de belles dents, un regard perçant et profond. Aussitôt qu’elle s’est levée, elle a planté ses yeux dans les miens. Elle n’avait pas dit un mot que j’étais déjà transpercé d’une envie d’elle terrible. Pourtant, dans son style de petite salope paumée écorchée vive, elle n’était pas mon genre. Pas du tout. Elle était même le contraire. Tous ceux qui me connaissaient auraient parié que je la virerais sans dire un mot. Mais son regard m’a troué de part en part. Mon estomac était tordu de désir, de trac, de tout ; mon cœur s’est mis à battre, et une pensée m’a traversé d’un coup, à la fois excitante et menaçante : Qu’est-ce qu’elle me veut ?

— Vous êtes bien Christian Lazare ?

J’ai froncé les sourcils.

— Oui…

— C’est vous, ou c’est pas vous ?

Voix d’adolescente, mal placée, enfantine et grave à la fois. Une voix d’enfant qui fume et qui crie trop, un peu éraillée. Une voix que j’ai tout de suite envie d’entendre jouir. Pour voir comment elle peut déraper dans les aigus. De toute façon, en cet instant, je n’ai qu’une envie, c’est de lui coller ma queue partout, dans tous les trous, dans tous les recoins, de la couvrir de foutre. Un tel truc ne m’est jamais arrivé auparavant. C’est purement animal, au point que j’éprouve des difficultés à me contrôler.

— Oui, oui, c’est bien moi, je lui ai répondu. Vous voulez quoi ?

— Vous ne voulez pas me laisser entrer chez vous ?

Alors, j’ai ouvert la porte. Elle est passée devant. Elle sentait le shampooing et le savon de Marseille. Elle ne sentait pas le parfum.

— Vous voulez boire quelque chose ?

— On peut se tutoyer, tu sais. Je boirais bien une bière.

D’abord, je me suis dit qu’il était vachement tôt pour la bière, et puis je me suis rappelé que c’est moi qui étais décalé, qu’il était midi passé, et que moi aussi, j’en prendrais bien une. J’ai décapsulé deux canettes de Heineken que j’ai posées au salon. Je me suis pris une Camel, elle en a pris une aussi.

— Qui es-tu ? j’ai demandé.

Elle a regardé sa cigarette.

— Tu sais quoi ? Là d’où je viens, pour avoir ça, il fallait que je taille des pipes. Ça ne me gênait pas, remarque. Tu veux quelque chose en échange de ta clope ?

J’ai avalé ma bière de travers. J’ai ouvert la bouche, mais rien n’est sorti. Elle a ri d’un rire enfantin.

— Je plaisante. Enfin, je veux dire, c’est vrai que je faisais la pute pour avoir des clopes et du shit. Mais ne t’inquiète pas, je ne vais pas te violer.

Son regard disait clairement que c’était comme je voulais, que je n’avais qu’un geste à faire pour qu’elle me viole, justement. C’était intimidant.

— D’où tu viens ? je lui ai demandé.

— Tu connais Marie-Anne Lazare ?

— Quoi ?

J’ai reposé ma bière. C’était quoi, cette histoire ? C’était qui, cette fille ?

— Tu la connais, oui ou non ? C’est bien ta mère ?

— Oui…

— C’est à cause d’elle que j’étais dans un hôpital psychiatrique. Mais maintenant, c’est terminé, je suis sortie.

— Quel rapport avec moi ?

— Tu sais ce qu’on lit dans les asiles ? Toute la collection de La Vie en rose. Ils y sont tous. Alors, quand j’ai vu ton nom sur la moitié d’entre eux, ça m’a fait rire, tu t’en doutes.

— Mais tu faisais quoi à l’asile ?

— Si tu savais comme tu m’as fait fantasmer. Toutes les nuits, je pensais à toi. Enfin, aux personnages de tes bouquins.

— C’est pas moi qui…

— Je sais, je suis pas idiote. Mais c’était toi. La plupart du temps, ils sont écrits par des meufs, par des vieilles, ces bouquins. Tous les soirs, je me disais qu’un jour, je sortirais. Et que j’irais te voir. Et puis, toi, tu n’étais pas si loin que ça de ma vie. On avait une personne en commun, tu comprends ?

— Pas trop.

— J’ai chaud. Je peux enlever mon pull ?

— Si tu veux.

Elle n’avait rien dessous. Le vieux coup classique et je tombais dedans, pas malheureux, au contraire.

Un ventre plat et blanc. Un piercing au nombril. Deux petits seins en pomme. Des aréoles larges et claires. Un tatouage sur le sein gauche. Un papillon. J’ai dégluti.

— Je te plais ?

Je me suis avancé vers elle. Elle s’est levée et reculée du canapé. D’où j’étais, j’avais une vue imprenable sous sa jupe. Ses collants et rien dessous. La forme de son sexe moulée par le nylon. Ma bite qui enflait.

— Tu ne veux pas que je te raconte mon histoire ?

Je l’ai regardée.

— Après. J’ai envie de toi.

J’ai pris sa main et je l’ai attirée vers moi. Elle s’est assise sur mes genoux, a noué ses bras autour de mon cou, a penché son visage vers le mien. Elle a glissé sa langue dans ma bouche, une langue courte et pointue. Elle avait une haleine mentholée. Elle s’est décalée de façon à poser son cul juste sur ma queue. Nous nous sommes embrassés un bon moment, juste ça, sans rien faire d’autre. Je passais mes mains contre son dos. Elle avait une peau lisse de bébé. Elle ondulait du bassin. A un moment, elle a sorti ma queue, l’a coincée entre ses cuisses, contre son con que je sentais mouillé à travers le collant bariolé. Nous nous embrassions toujours. Elle a recommencé à frotter, jusqu’à ce que je jouisse. C’était tellement fort que ça m’a étourdi. Je me suis senti basculer en arrière.

— Nom de Dieu…

— C’est un vieux truc de pute. C’est là-bas que j’ai appris ça. Tu mets combien de temps avant de repartir ?

— Je sais pas…

J’avais encore le cœur qui cognait dans ma poitrine. Sans me toucher, la fille m’avait procuré un des orgasmes les plus forts de ma vie.

— T’as du piment en poudre ?

— Hein ?

Je la regardais sans comprendre.

— C’est pas grave. Je vais trouver. Bouge pas. Bouge surtout pas, hein.

Elle est partie en direction de la cuisine. Mon sperme coulait le long de ses jambes. Ça ne semblait pas la gêner. Peut-être qu’elle aimait ça. J’ai juste eu le temps de me poser une série de questions, comme ça, en rafale et sans réponse, pour le plaisir de m’embrouiller encore un peu plus. Qui était cette échappée de l’asile ? Au sens propre, manifestement… Quel rapport avec ma mère ? Qu’avait-elle fait pour qu’on la fasse enfermer ? Comment tout cela allait-il interférer avec Coralie ? Est-ce que j’étais en train de me taper ma première groupie ? Que les traducteurs de bouquins à l’eau de rose aient des groupies, c’était quand même un scoop…

Elle est revenue, souriante, tenant à la main un pot de piment de Cayenne Ducros.

— C’est radical, ça.

— Ça aussi, c’est un truc de pute ?

— Presque. Ça vient de ta mère.

Bien joué. Ça m’a fait rire. En tout cas, elle aimait autant ma mère que moi ; ça nous faisait au moins un point commun.

Elle a versé un peu de poudre dans la paume de sa main, qu’elle a léchée.

— Attention, ça pique un peu. Mais c’est pas désagréable.

J’ai dit oui, sans trop savoir à quoi je répondais.

Elle s’est agenouillée, a pris en bouche, entièrement, ma queue molle en jouant avec sa langue. J’ai senti aussitôt la chaleur cuisante du piment. Avec ses mains elle me caressait les cuisses et les couilles.

Elle me pompait simplement, presque sans bouger, avec des mouvements de succion et de déglutition. Le piment faisait le reste. Ça brûlait, mais je sentais ma queue gonfler. Elle a poussé un « hmmm » de satisfaction et a continué à pomper, plus vite et plus fort, en faisant coulisser sa bouche le long de ma bite, les yeux fermés, deux doigts en anneau à la base de la hampe pour la maintenir verticale.

Ensuite elle s’est levée, a défait le zip de sa jupe, qui est tombée à ses pieds. Puis elle a ôté ses bas. Sa chatte était épilée, elle aussi. J’ai repensé à Coralie, ce qui m’a un peu déconcentré.

— Tu aimes ma chatte ?

— Oui…

— Tu as envie de moi ?

— Oui…

— Dis-le.

Je l’ai dit. Elle m’a pris par la main, et nous avons échangé nos places. Elle s’est installée à genoux sur le canapé, dos tourné, très cambrée. Je l’ai baisée comme ça. Elle bougeait les reins, ondulait ; j’avais l’impression que sa chatte aspirait ma queue. Elle me donnait un plaisir dingue, un plaisir tel que je n’en avais jamais éprouvé. C’était de la folie. Je criais, je griffais ; elle se laissait faire en gémissant, geignant, ses ongles plantés dans mes cuisses.

— Encule-moi ! Encule !

Je me suis retiré de son sexe, me suis présenté à l’entrée de son cul. Elle a écarté le passage à deux mains. J’ai pressé ma bite contre son petit trou. J’ai forcé ; c’est rentré dans trop de difficulté. Elle a poussé un râle très rauque, un grondement animal.

— Vas-y à fond. Défonce-moi. Doigte-moi !

Je faisais comme elle me disait. Je sentais mes doigts et ma queue se frotter à travers la fine membrane de chair qui sépare le vagin de l’anus. Je sentais aussi ses doigts à elle, qui frottaient vivement son clito et s’entremêlaient parfois avec les miens pour une brève caresse encore plus excitante que tout ce que je lui faisais.

Et puis elle a joui. Elle a voulu que je la pilonne, que je la défonce pendant qu’elle jouissait. Elle me criait des ordres d’une voix qui venait d’ailleurs, d’une voix de possédée qui n’était pas la sienne. Elle a voulu que je l’étrangle, elle a voulu que je lui serre le cou le plus fort possible ; je l’ai fait – et elle a joui encore plus fort.

— Sors, branle-toi… jouis-moi sur la gueule !

Elle s’est retournée, le visage défait, rouge, les yeux hagards, le front emperlé de sueur. Elle avait le souffle court. Je me suis approché de son visage, qui était à hauteur de ma bite. Je me suis branlé vite et fort pendant qu’elle me pinçait, me griffait les tétons et le ventre. C’est venu. Des jets violents, rapprochés. De longs filaments dans ses yeux, ses cheveux, contre sa bouche, dans son cou, sur ses joues. Je m’astiquais encore et encore, je criais, je grognais, je n’en pouvais plus de jouir aussi fort et aussi longtemps. Je ne sais pas combien de temps ça a duré. A la fin, elle a sucé mon gland, l’a frotté contre ses joues. J’étais hors d’haleine. Je me suis laissé tomber sur le canapé. Elle s’est lovée contre moi.

— C’est bien, de me baiser, hein ? Ça vaut une cigarette, tu ne crois pas ?

— J’ai jamais eu autant de plaisir. C’est vrai, tu sais.

— Ouais, je sais. Je suis une machine à baise. Je faisais que ça, là-bas. Y avait que ça à faire. Et puis je fume beaucoup. Passe-moi une clope, je l’ai bien méritée.

Nous avons fumé un moment en silence. Je surveillais l’heure, je ne voulais pas que Coralie nous surprenne à poil dans le salon ; il y a des choses qui ne se font pas, tout de même. La dernière phrase de… et merde, je ne savais même pas comme elle s’appelait, cette folle… me tournait dans la tête, chargée d’une connotation bizarre. Comme une sorte de mépris. Oui, c’était bien de la baiser. Mais moi, moi… c’était bien de se faire baiser par moi ? J’avais envie de lui poser la question. Mais au lieu de ça, je lui ai demandé comment elle s’appelait.

Chloé.

Nous avons été dans la chambre. Je me suis rhabillé. Pas elle. Elle m’a expliqué qu’elle aimait bien se montrer à poil. Nous avons discuté. Elle m’a raconté son histoire. Elle fumait cigarette sur cigarette. Quand Coralie est rentrée, le paquet était vide. Mais à ce moment-là, j’étais dans un tel état de confusion que c’était bien la dernière chose à laquelle je pensais.

C’est à l’envers qu’elle m’a raconté son histoire.

Elle s’est évadée une première fois, l’an dernier. Elle avait seize ans. Ils l’ont rattrapée, collée en isolement. Ce n’était pas gai. Elle a cru devenir dingue, là-dedans. La fois suivante, elle a mieux préparé son plan. A coups de pipes, elle a réussi à obtenir la complicité d’un infirmier qui l’avait simplement accompagnée à la grille et laissée sortir.

— C’est tout ? Juste on t’ouvre la porte et tu fous le camp ? j’ai demandé.

Apparemment, oui, c’était très facile de s’évader. Et c’est là que j’ai compris qu’elle avait débarqué chez moi juste après son évasion. Cela voulait dire qu’elle était recherchée et qu’elle avait dix-sept ans. Et moi, j’étais dans une sacrée merde.

— Mais non, t’inquiète pas, poltron, personne pourra imaginer que je suis venue chez toi ! elle a dit.

Et curieusement, c’est l’emploi de ce mot incongru, « poltron », qui m’a rassuré. L’esprit humain est parfois bizarre.

L’asile, elle y avait passé deux ans en tout. Elle y était entrée à quinze ans et demi, et en était sortie un peu après ses dix-sept ans et demi. C’est long, deux ans, surtout pour une mineure qui ne présente aucun signe de danger pour soi ni pour les autres. A ce qu’elle m’a raconté, elle ne se droguait pas, n’avait pas tenté de se suicider et n’avait non plus agressé personne. C’était manifestement, à cause de ma mère, qui avait très mal pris de retrouver Chloé dans le lit de son amant. L’idée a mis une seconde à germer dans mon cerveau : Chloé avait couché avec cet homme. Je me suis tapé une fille qui a couché avec l’amant de ma mère. Léger sentiment de vertige. Elle m’a raconté en détail ce qui était arrivé. Au lycée où elle allait, il y a eu des problèmes. Elle s’était fait exclure deux fois trois jours parce qu’on l’avait surprise à sucer des mecs aux toilettes. Elle faisait ça un peu pour le plaisir, mais aussi pour le fric. Ça lui plaisait bien d’être pute. Elle attendait d’avoir l’âge légal pour faire du porno.

Elle racontait ça de sa voix enfantine et enrouée ; j’étais scié, mais j’écoutais sans faire de commentaires. Je n’allais pas tout de même pas me plaindre de ce que cette folle nymphomane me soit tombée entre les pattes ! D’accord, elle était mineure et fugueuse – toutes les bonnes choses avaient un prix.

Au lycée, le gros scandale a éclaté quand il est apparu qu’elle se tapait aussi le prof d’histoire. Ils ont été surpris par une femme de ménage, à six heures du soir, en pleine levrette dans une salle de classe. Les journaux en ont parlé, le prof a été en taule, Chloé a été renvoyée définitivement du bahut. Elle avait quinze ans et demi, elle était en seconde. Alors elle est restée à la maison. A mater des films, à chatter sur MSN, à montrer sa chatte à la webcam, à se masturber beaucoup. Et un après-midi, ma mère est rentrée et a surpris le beau-père de Chloé en train d’enculer celle-ci. Enorme clash. A ce qu’il paraît, ma mère a viré son amant de la maison, a porté plainte, et l’accumulation de toutes ces frasques a envoyé Chloé en psychiatrie, au motif de nymphomanie.

— Enfin, a-t-elle conclu, on ne dit plus ça comme ça… maintenant, ils parlent d’hystérie de conversion et de compulsion sexuelle maniaque. Je suis dingue de la chatte, quoi. J’ai le feu au cul – mais ça, tu t’en es rendu compte.

— Mais tu foutais quoi chez ma mère, à quinze ans ?

— T’as pas encore pigé ?

— Franchement, non. Je les vois pas bien, elle et son mari, se transformer en famille d’accueil.

— Ils ont changé, un peu.

— Mais quoi ? T’avais pas de famille ?

— Si, bien sûr.

— Alors ?

— Alors je vivais chez ma mère, qui est aussi la tienne. Faut que je te fasse un dessin ? Tu veux voir mes papiers ?

Là, je me suis tu. Le coup était trop fort. Chloé, elle, souriait comme si elle en avait sorti une bien bonne. En un sens, c’était le cas. Alors que l’idée « j’ai baisé ma sœur » mangeait tout mon cerveau comme une souris tarée lâchée dans un fromage géant, j’ai entendu la porte d’entrée s’ouvrir. Coralie rentrait de ses cours. J’ai ordonné à Chloé de se rhabiller fissa. J’essayais de reprendre le contrôle de mon cerveau, mais ça n’était pas facile. Entre « t’as baisé ta sœur » d’un côté et les savants calculs de l’autre – l’année où je suis parti, l’année où elle est née, ça collait –, je devenais fou.

Nous sommes sortis au moment où Coralie s’avançait vers moi. Elle allait m’embrasser sur la bouche, mais à la vue de Chloé, elle s’est interrompue, méfiante.

— Coralie, Chloé… Chloé, Coralie. Coralie, je te présente ma sœur.

Chloé souriait. Coralie, rassurée, m’a embrassé. J’ai eu une crampe d’estomac.

CHAPITRE III

On a dîné ensemble. Coralie savait déjà que mon père avait disparu quand j’avais deux ans, que je portais le nom de mon beau-père – Lassalle – qui avait épousé ma mère. Elle apprit donc ce que je venais de découvrir moi-même : que j’avais une demi-sœur, née après mon départ. Et aussi que le couple avait fini par se séparer, et que ma mère avait pris un amant plus jeune qu’elle. Chloé a présenté une version très mélo et très édulcorée de son histoire personnelle : ma mère passait son temps à lui faire des reproches, à la punir à propos de tout et n’importe quoi, à dire du mal de moi ; au lycée, les autres élèves la détestaient ; alors, elle en a eu marre et a fait une fugue pour retrouver son frère – en l’occurrence, moi. Elle a terminé en nous demandant refuge. Coralie m’a lancé un simple regard pour me dire qu’elle comprenait, puis elle a dit oui, ajoutant que Chloé pouvait rester ici aussi longtemps qu’elle le souhaitait.

— Tu ne dis rien ? elle m’a demandé.

— Si, si, je suis content que tu prennes les choses comme ça.

— Mais c’est ta sœur, enfin.

J’ai essayé de sourire. Ça devait faire un rictus plutôt bizarre. Ensuite, les deux filles ont débarrassé la table et préparé le café. Chloé, durant tout le repas, s’est montrée plutôt sage. Elle a tenté de me faire du pied, mais je l’ai repoussée doucement – ça me coûtait, mais il fallait que je sois ferme, c’était ma sœur quand même ! Elle m’a lancé des regards langoureux, que Coralie, heureusement, n’a pas vus. Coralie, elle, se comportait comme s’il n’y avait rien eu entre nous. A part le petit smac quand elle est rentrée, elle m’a épargné toute la panoplie des jeunes amoureux. Pas de caresse dans le dos en passant derrière moi, pas de pied à la recherche du mien, pas de main lancée en harpon.

Nous avons pris le café au salon, en regardant Borat, que Coralie venait d’acheter en DVD. J’étais assis entre les deux filles. Coralie m’a pris la main. Chloé s’est collée contre moi en m’appelant son grand frère et en disant qu’elle était bien contente de m’avoir enfin trouvé. Je me sentais très mal. Je bandais comme un âne, mais je ne savais pas laquelle des deux me faisait bander. Je crois que c’était plutôt Chloé. J’étais encore remué par la façon dont elle m’avait sauté. Elle m’avait donné un plaisir que je n’avais encore jamais éprouvé. Mais il me fallait chasser cette pensée et me concentrer sur Coralie. Me représenter son cul accueillant, sa chatte appétissante, ses tétons pointus. Coralie aussi s’est collée contre moi, une jambe passée par-dessus la mienne, sa cuisse pressée contre mon érection. Du coup, Chloé s’est encore plus pelotonnée contre moi. Les deux filles riaient de bon cœur. Je n’arrivais pas à me concentrer sur les pitreries de Sacha Baron Cohen. Je respirais l’odeur naturelle mêlée de savon de Chloé, qui se mélangeait à l’odeur de parfum subtil et chic de Coralie. Les deux s’étaient lavé les dents avec le même dentifrice, celui de Coralie, ce qui accentuait ma confusion. Je décelais derrière tout ça leurs odeurs corporelles intimes, les effluves cachés de leurs chattes, que j’avais humées et goûtées peu d’heures auparavant ; tout ça se mixait dans ma tête pour faire un parfum entêtant qui ne suscitait en moi qu’une seule envie : les renverser sur le canapé, les prendre l’une après l’autre, les remplir de foutre.

Mais c’était ma sœur. Et ma meilleure amie, dans la foulée. Ah, on pouvait dire que j’avais fait fort. Bonne journée dans l’ensemble.

Après Borat, il y a eu un moment de flottement, et puis Coralie a suggéré que Chloé dorme dans mon lit. J’ai eu une sorte de blanc, comme si tout mon sang refluait du cerveau, avant de comprendre que Coralie suggérait que je dorme avec elle, et non pas que je couche avec Chloé. Soulagé, j’ai dit oui, bien entendu.

Coralie est allée m’attendre dans sa chambre, pendant que je préparais la mienne pour Chloé. J’appréhendais le moment où je me suis retrouvé seul avec elle.

— Tu as des affaires pour dormir, des affaires de toilette, quelque chose ?

Je venais de réaliser qu’elle n’avait pas de sac ni rien.

— Non, je dors nue. A l’hôpital, ils me forçaient à mettre un sale pyjama, répondit-elle en se déshabillant.

Devant moi.

— Arrête, attends.

— Quoi ?

— Tu peux pas faire ça, t’es ma sœur.

— Et alors, je fais quoi ? Je me prépare à aller au lit dans le lit de mon grand frère chéri, où est le mal ?

Elle était nue. Elle s’est avancée pour se coller contre moi. Je n’avais qu’une envie, c’était de la prendre dans mes bras. Elle portait encore l’odeur de mon corps, mon empreinte. Je me suis reculé.

— Comment ? Je ne peux pas dire bonne nuit à mon frère ?

Je me suis radouci.

— Juste bonne nuit, hein.

Elle a pressé ses lèvres contre les miennes. Un baiser presque chaste.

— Tu vois ? elle a dit. C’est toi qui bandes. C’est toi qui penses à mal. Moi, je vais juste dormir dans le lit tout chaud de mon frère.

Pour changer de sujet et éviter de faire une connerie, je lui ai expliqué où se trouvaient les affaires de toilette, le café, les trucs comme ça.

Avant de rejoindre Coralie, j’ai fait un détour par la salle de bains, histoire de me passer un peu d’eau sur le visage et me détendre.

J’aimais bien la chambre de Coralie. Le centre de la pièce était occupé par un gros carré mauve de deux mètres sur deux. Il s’agissait de son matelas. Elle avait trouvé ça au Japon, l’année précédente. Le reste de la chambre s’harmonisait dans les tons mauves et les formes carrées. Sa bibliothèque, couleur prune foncée, était constituée de cubes modulaires qui couraient le long des quatre murs, sur deux étages, et étaient remplis de livres d’art, CD, DVD et bandes dessinées dans un désordre plaisant. Aux murs il y avait également des posters de Chagall, des affiches de films d’horreur. Elle était fan du cinéma d’horreur des années 70, Hooper, Romero, Carpenter, Cronenberg, tous ces gens-là et de posters absurdes du chanteur Philippe Katerine, dont elle avait mis, d’ailleurs, en ce moment même, le Border Live. Son ordinateur et ses papiers occupaient un bureau monté sur roulettes qu’elle faisait venir au bord du lit quand elle en avait besoin. Pour tout le reste, vêtements, papiers… elle disposait d’un vaste placard encastré dans l’un des murs, dans lequel elle rangeait tout.

Quand je suis entré, elle était étendue en nuisette sur le lit et fumait. Elle m’a tendu son paquet de Marlboro.

— Tiens.

Je me suis allongé sur le lit à côté d’elle et j’ai allumé ma cigarette. Elle m’a désigné, du menton, un verre de vin rouge posé sur le bureau, à côté de l’ordinateur. Le sien était déjà entamé, posé par terre à côté du lit. Nous avons trinqué à ma sœur, et bu.

— Alors ? elle a demandé.

— Alors quoi ?

— Tu ne trouves pas que j’en fais un peu trop pour t’attirer dans mon lit ?

Nous nous sommes embrassés. Nous avons un peu discuté de nous, et de ma sœur, de la conduite à tenir. Le fait qu’elle était encore mineure ne nous simplifiait pas la tâche. Nous avons baisé. Nous avons recommencé à discuter. Nous avons de nouveau baisé.

Pendant qu’on baisait, je ne pouvais m’empêcher de penser à Chloé. Une simple cloison nous séparait ; j’imaginais qu’elle nous écoutait. Pas plus que la veille, dans la chambre d’hôtel, Coralie ne se souciait d’être discrète en prenant son plaisir. C’est sûr que Chloé écoutait. Que faisait-elle ? Est-ce qu’elle se caressait, est-ce qu’elle cherchait un moyen de nous épier ?

Je me la représentais en train de se masturber dans mon lit ; je la voyais jouir entre mes draps, essuyer ses doigts gluants de mouille contre mon oreiller. Ça me mettait dans un drôle d’état. Ça me mettait en forme, en tout cas. Coralie en prenait pour son grade. Elle était en levrette et j’y allais à grands coups de queue tout au fond, alors que mes pensées se focalisaient sur Chloé, ce qu’elle faisait, ce qu’elle ne faisait pas… Coralie criait sans discontinuer, le visage écrasé contre son large traversin. Un tremblement inconscient agitait ses jambes, et elle griffait le matelas. Quand elle a joui, elle a crié encore plus fort. Elle essayait d’enfouir son visage dans l’oreiller, mais je l’en ai empêchée, tirant ses cheveux en arrière, claquant son cul, griffant son dos, labourant sa chatte, me régalant de ses cris. J’ai éjaculé, et toute force m’a abandonné. J’ai roulé sur le côté, elle aussi. Nous avons fumé une cigarette en reprenant notre souffle. L’odeur de sexe saturait la chambre. Coralie, au bout de quelques minutes, s’est levée pour aérer.

— J’espère qu’on n’a pas gêné ta sœur ?

— Penses-tu ! Après la journée qu’elle a eue, je te parie qu’elle est en train de dormir…

Est-ce que j’ai rêvé ? J’ai cru percevoir à travers le mur un gémissement étouffé, pendant que Coralie prenait le frais à la fenêtre ?

— T’as rien entendu ? je lui ai demandé.

Elle s’est retournée. Non, elle n’avait rien entendu.

Ensuite, nous avons discuté. Moi, je n’envisageais pas de m’installer dans sa chambre. Il fallait trouver quelque chose pour Chloé. Nous avions un salon assez vaste, peut-être pourrait-on acheter un paravent ou un rideau, séparer la pièce en deux ?

Coralie s’endormait à moitié. Nous avions terminé nos verres. Elle s’est allongée sur moi et moi sur le dos. Nous avons éteint la lampe de chevet. Je ne dormais pas. Je savais que je ne risquerais pas de m’endormir… Je suis resté comme ça un petit moment, à laisser tourner mes pensées. Je tentais de me convaincre que Chloé pouvait rester ici, que c’était sans risque, que nous étions adultes, que nous pouvions dominer nos pulsions. L’instant d’après, je me rappelais qu’elle avait été internée parce qu’elle ne pouvait pas s’empêcher de coucher avec tout le monde, et qu’elle avait même couché avec l’amant de ma mère ! J’alignais les arguments qui la forceraient à comprendre la situation, l’obligeraient à partir. Je me disais que j’avais pas besoin de tout ce merdier, que j’aimais bien cette vie paisible qui était la mienne, pour aussitôt prendre conscience que je ne pourrais jamais me séparer de Chloé, que maintenant qu’elle était entrée dans ma vie, je n’accepterais jamais de la laisser repartir. Les montagnes russes, le grand huit, le grand tour de manège mental.

Pour couper court à toute cette incohérence, je me suis levé délicatement sans réveiller Coralie, j’ai passé son peignoir en soie mauve, qui sentait son parfum et m’arrivait à mi-mollets – je devais avoir l’air fin là-dedans – et je suis sorti de la chambre. En passant devant celle de Chloé – la mienne –, j’ai constaté qu’une lumière intermittente filtrait sous la porte. Elle utilisait mon ordinateur. J’ai collé l’oreille pour découvrir quel film elle regardait, mais je n’ai rien entendu. Elle écoutait au casque ? Je suis resté quelques secondes avant d’entendre enfin quelque chose. Le bruit des touches. J’étais perplexe. Elle écrivait sur mon ordinateur ?

Mais bon, j’avais mon compte de prise de tête pour ce soir. Je suis allé me chercher une Heineken au frigo, la dernière qui restait. Je m’enfonçais lentement dans l’hébétude, quand la porte de ma chambre s’est ouverte. Chloé, vêtue d’un T-shirt à moi, trop grand pour elle, est venue s’asseoir à mes côtés, en tailleur, le bas du T-shirt tendu entre ses genoux. Moi, comme un con, je pensais à sa chatte dessous, accessible, peut-être mouillée. Il ne fallait pas que je bande, je portais un peignoir fermé par une cordelette, ma bite serait sortie comme un périscope. Il fallait que je me calme.

— Tu dors pas ? ai-je demandé finement.

Au lieu de répondre, elle m’a piqué ma clope et mon verre, ce qui m’a contraint à me réapprovisionner.

— Je suis désolée… a-t-elle dit. Je ne voulais pas te mettre mal à l’aise, tu sais. Je ne pensais pas que tu le prendrais à ce point au sérieux, cette histoire de frère et sœur…

— Qu’est-ce que tu veux dire par là ?

— Bien sûr que c’est sérieux. Enfin, en tout cas, c’est vrai, si c’est ça que tu veux savoir. Oui, on sort du même ventre, toi et moi, et on porte le même nom puisque mon père t’a reconnu. Mais quand même, c’est pas sérieux pour autant, je veux dire on s’en fout, c’est juste un mot, un truc marqué sur un bout de papier. On veut pas d’enfant ensemble ; alors, qu’est-ce qu’on a à en faire, de ce bout de papier à la con, hein ?

Là, en cet instant, les défenses amoindries par l’armagnac, j’étais à deux doigts de lui donner raison. Juste des mots, pour contraindre les désirs et les enfermer dans des normes. Et puis j’ai pensé à l’amant de ma mère et je lui ai demandé de me dire franchement pourquoi elle avait couché avec lui.

— Pour faire chier maman, elle m’a répondu, et être sa rivale. Il était plus jeune qu’elle, tu comprends. Tu parles que j’avais envie de lui ! Je mouillais rien que d’imaginer maman voir son amant me sauter !

Voilà ce qu’elle m’a dit. En riant comme une enfant. Dieu que j’avais envie d’elle à cet instant ! Mais elle ne me regardait pas. Elle était au-dedans d’elle-même, perdue entre rancœur et joie.

— Elle t’avait fait quoi, maman ?

— Des petits riens. Elle me punissait quand ça lui chantait, les règles changeaient tout le temps, alors je passais mon temps à enfreindre des interdits qui venaient de sortir. J’avais envie de lui rendre la monnaie de sa pièce, quoi.

— Mais… lui… son amant ? Comment tu as fait ?

Elle a ri, encore.

— C’est tellement simple, les bonshommes ! Comme avec tous les autres, comme avec toi, tiens. Je me suis collée contre lui, je lui ai fait des câlins, je lui ai respiré doucement dans l’oreille, et d’un coup, il a perdu la main, c’étaient plus des câlins, et je lui roulais des pelles.

— Mais il s’est laissé faire, comment il a pu ?

— Comment il a pu ? Il bandait, il était comme toi. Il bandait et il ne voulait pas bander. Ça ne s’est pas fait en un seul coup, tu sais. Mais un soir, j’ai voulu ouvrir son pantalon et il s’est laissé faire. Je l’ai branlé, je l’ai sucé et il s’est laissé faire…

Elle s’est tue. Je bandais. Elle me regardait bander.

— Regarde… il suffirait que j’approche la main… que je la prenne… toute chaude…

Elle joignait le geste à la parole. Elle était à cinq centimètres de mon sexe dressé. J’ai failli m’abandonner. Mais j’ai réagi. Je me suis levé.

— Non, on peut pas.

— Tu n’as pas envie ?

— On peut pas, c’est tout.

Elle m’a souri.

— Comme tu veux. Merci pour la clope. Et merci pour la bande-son, tout à l’heure. J’ai trempé tes draps. Tu verras demain matin. Si tu jouis dans tes draps, ne les change pas. Ça me fera plaisir de sentir ton odeur. L’odeur de ton sperme.

Elle me regardait dans les yeux, tout droit, tout au fond. Ma queue me tiraillait tellement elle était dure. Un seul geste… un seul geste et j’aurais assouvi mon désir.

— Sympa ton bouquin, au fait. Un peu nunuche, mais bien. J’ai écrit un truc moi aussi. Tu le liras demain si tu veux. Bonne nuit !

Et elle est retournée dans la chambre, me plantant là. Elle a laissé la porte ouverte. L’ordinateur, encore allumé, diffusait une faible lueur bleuâtre. Mais c’était suffisant pour me laisser voir son corps menu et excitant, quand elle a enlevé son T-shirt. Ses yeux ont brillé une fois encore dans ma direction, elle a agité les doigts, nue, puis a quitté l’encadrement de la porte pour se glisser dans le lit.

Je suis retourné dans la chambre de Coralie. Elle dormait toujours. Je me suis allongé à côté d’elle. Je me suis endormi un peu avant que son réveil sonne.

CHAPITRE IV

Quand je me suis enfin réveillé, tout le monde était parti. Cela aurait pu me donner un peu de calme et de joie, mais j’avais la gueule de bois et la nausée. Dans ma chambre laissée en désordre j’ai trouvé un mot scotché sur l’écran de mon ordinateur. Chloé m’informait qu’elle était sortie faire un tour, qu’elle avait profité de ce que Coralie partait tôt pour partir avec elle, toutes les deux m’embrassaient. Il y avait un petit cœur dessiné. L’écriture était ronde et enfantine.

Je n’ai pas pu m’empêcher de renifler le matelas, là où Chloé avait dormi. J’ai reconnu son odeur. L’odeur de sa peau. L’odeur de son sexe. Ça m’a excité. J’avais le cœur battant, l’estomac lourd. Elle m’avait dit la veille qu’elle m’avait écrit quelque chose, ça me revenait tout d’un coup en mémoire. Je ne sais pas si j’avais envie de le lire tout de suite.

Putain, elle me manquait. Je savais ce que ça voulait dire, oh oui ! Mais il allait falloir que je lutte de toutes mes forces contre cette idée. « Tu vas lutter, me disais-je, et tu vas réussir. C’est ta sœur, tu vas quand même pas la baiser ! »

Je me suis habillé, je suis sorti de la chambre. Des odeurs de douche et de café flottaient avec paresse dans toute la maison, témoignant des déplacements des deux filles. Peu à peu, je me calmais. Un grand café noyé de lait, une clope – la dernière du dernier paquet : voilà qui ferait une bonne occasion de sortir. Il faudrait que je travaille, aussi. Mais j’avais peur de m’approcher de l’ordinateur. Je me sentais fragile, facile à convaincre. Je sentais bien combien mes arguments – que je n’arrivais même pas à formuler clairement – sonnaient faux.

J’ai enfilé ma veste, je suis sorti. Je suis allé acheter des cigarettes, boire un express au comptoir. A cette heure, plus de croissants. A côté de moi, un vieux mâchonnait son sandwich au pâté devant ses grilles de PMU, un verre de vin blanc posé à côté du coude. J’avais à moitié envie de faire comme lui.

Changeant de bistrot, j’ai flâné le long des quais ; c’était jour de marché. Vers onze heures, j’ai mangé un croque-monsieur arrosé d’une bière à un autre comptoir, et vers midi, alors que je discutais avec un type qui promenait son chien sur un boulodrome désert, j’ai reçu un texto de Coralie : elle m’informait qu’elle embarquait ma sœur pour une virée entre filles. Shopping, cinéma, restau… le grand jeu, et que je ne les attende pas avant le soir, bisous bisous.

Je n’aimais pas ça. C’était plutôt inconfortable. Je me méfiais de Chloé, de ce qu’elle était capable de raconter à Coralie. Ce ne serait bon pour personne.

J’ai marché un moment en ville. Mes pensées tournaient en rond, elles aussi. J’étais chamboulé. D’un côté, je craignais que les filles se fassent des confidences ; de l’autre, je n’avais pas la moindre envie de me retrouver seul à l’appartement, livré aux tentations. Sans compter mon envie de travailler, aussi forte que celle de me faire arracher trois ou quatre molaires. De toute façon, si j’ouvrais l’ordinateur, ce ne serait pas pour bosser sur mon roman, mais pour lire ce qu’avait écrit Chloé la nuit dernière.

N’ayant rien trouvé de mieux, j’ai passé la journée à faire la tournée des bistrots.

Vers cinq heures, alors que je commençais à être pas mal éméché, que j’envisageais de remplacer la bière par le whisky, je suis tombé nez à nez avec Géraldine, ou Anastasia… la brune avec un cul magnifique et une bouche à pipes. Sourires, bises ; nous sommes allés boire un coup, le premier de la journée pour elle. Elle m’a parlé. Tout dans son attitude criait qu’elle aurait bien rattrapé le coup de la dernière fois ; moi, je me disais qu’il y a vraiment des périodes fastes. J’entrevoyais même, dans la brume alcoolique où je flottais, le moyen d’utiliser cette fille (c’était Anastasia, au fait) pour régler d’un coup tous mes problèmes.

Quand il a été question de dîner, nous avons discuté pour savoir qui devait inviter l’autre. Elle arguait du fait qu’elle m’avait fait faux bond la veille ; moi, je lui opposais que j’aurais pu la rappeler et que j’étais un goujat.

— J’ai une idée, ai-je dit. On va chez moi et c’est toi qui cuisines. Qu’est-ce que tu en penses ?

Elle a approuvé. Nous avons vidé nos verres, commandé un taxi. Entretemps, j’avais envoyé un texto à Coralie pour tâter le terrain. Tout semblait aller pour le mieux. Elles ne rentreraient pas avant minuit.

Anastasia et moi avons commencé à nous peloter dans le taxi. Arrivés devant mon immeuble, nous étions déjà bien chauds. Dans le hall, elle m’a plaqué contre le mur, a pressé son bassin contre le mien. Elle fourrait sa langue dans ma bouche avec brutalité. Je sentais son pubis rouler contre ma queue comprimée dans mon jean. J’ai empoigné ses fesses sous sa jupe. Elle portait une culotte, j’ai glissé mes mains dessous. Elle avait les fesses tendres. Elle continuait à m’enfoncer sa langue comme si elle voulait me pénétrer la bouche. J’ai sucé sa langue ; en même temps, je frottais son con à deux doigts. Elle mouillait beaucoup ; c’était épais, poisseux ; ça faisait penser à du sucre liquide. Sa bouche s’ouvrait plus grand, sa langue attaquait plus dur, ses jambes se dérobaient alors que je frottais sa fente plus vite. Elle a ouvert ma braguette, attrapé ma queue à pleine main…

« Si quelqu’un entrait », ai-je pensé en un éclair. Nous avons fait quelques pas en direction du local poubelles, comme des crabes. Là, nous étions plus ou moins protégés par les boîtes à lettres. Anastasia a levé une cuisse ; nous avons roulé, elle contre le mur et moi contre elle. Elle m’a guidé dans sa chatte ; je suis entré là-dedans comme dans du miel. J’entendais le bruit que faisait ma queue en coulissant ; c’était très sirupeux, très excitant. Elle a déboutonné son gilet, soulevé son T-shirt. J’avais du mal à la baiser debout et à lécher en même temps ses nichons, mais ils étaient gros et sensibles, ça valait le coup de faire un effort. Elle avait la peau mate, les tétons très bruns, les poils de chatte noirs, pour ce que j’ai pu apercevoir.

La lumière s’est allumée ; quelqu’un est entré. Nous nous sommes figés, à moitié morts de trouille, à moitié morts de rire, essoufflés, en sueur. La vieille du troisième est passée, avec son sac Carrefour plein de légumes et de bouffe pour chat. Elle s’est arrêtée un instant au pied de l’escalier, a regardé les boîtes à lettres. Elle ne s’en est pas approchée, heureusement. Elle a commencé à monter les marches. Nous avons éclaté de rire. Les yeux d’Anastasia brillaient. Dieu que c’était bon, cette baise sans arrière-pensée !

Nous nous sommes rajustés, nous sommes montés. Elle est passée devant. Au deuxième, j’ai empoigné son cul et l’ai immobilisée. Elle n’avait pas remis sa culotte, elle l’avait rangée dans son sac. J’ai soulevé sa jupe, plongé ma truffe dans son cul. Je humais sa raie en sueur. J’ai léché là où ma bite était passée. Elle a eu un râle, et de nouveau, ses jambes se sont coupées. Nous nous sommes assis dans les escaliers. Elle sur le ventre, dans une position difficile à tenir ; moi, plus ou moins à genoux. Je lui ai bouffé le cul. Elle avait l’air d’adorer ça : elle se mordait les lèvres et les mains pour étouffer ses cris. J’avais son odeur, douce et acide, plein les narines. Est-ce qu’elle allait jouir comme ça ? De temps en temps, ma langue glissait jusqu’à sa chatte. Ses lèvres étaient épaisses, charnues, un peu grasses. C’était un régal de les lécher, les aspirer. Ses poils noirs et bouclés ne me gênaient pas. Elle s’est retournée sur le dos pour que je puisse la lécher bien comme il faut. Je ne sais comment elle faisait pour ne pas se rompre les reins.

En tout cas, elle aimait ça. Elle gratifiait ma langue d’un flot ininterrompu de mouille épaisse. J’en avais plein les lèvres, et jusque sur le nez. Je léchais la fente en profondeur, je suçais son clito. Au bout de quelques minutes de ce régime – qui m’ont paru des heures à cause de la situation très exposée qui était la nôtre – elle a joui. Elle n’a pu se retenir de crier. Avec l’écho, c’était très impressionnant ! Nous nous sommes rhabillés vite fait, avant que quelqu’un sorte voir ce qui se passait. Anastasia avait un visage épanoui, détendu, elle était belle. Ses yeux brillaient toujours.

Sans me laisser le temps d’ouvrir, elle s’est jetée à genoux sur ma queue, l’a engloutie d’un seul mouvement de bouche. Elle m’a sucé devant la porte, sur le palier. Elle me pompait en gorge profonde tout le long, sans faire de pause, en malaxant mes couilles. Il ne m’a pas fallu longtemps pour jouir. Elle a tout avalé, continuant à me pomper jusqu’à ce que je mollisse.

Nous sommes entrés. Totalement dessaoulé ; je n’étais plus très convaincu du bien-fondé de mon plan. C’est là que je me suis rappelé qu’il n’y avait plus rien à boire. Je l’ai prévenue que je vivais avec une amie et que j’hébergeais ma sœur. Qu’elle ne s’étonne donc pas si elle voyait débarquer deux nanas dans le courant de la soirée, ni si elle trouvait des affaires de meuf un peu partout dans l’appartement. Après l’avoir invitée à faire comme chez elle, je suis redescendu dare-dare chercher un pack de bières et deux bouteilles de vin ; il fallait bien ça.

Quand je suis remonté, je l’ai trouvée nue avec un tablier noué à la taille, qui ne couvrait pas ses fesses. Elle s’était mise au travail.

— Woaw !

— Merci !

— Et si ma coloc et ma sœur rentrent ?

— Tu n’as qu’à laisser ta clé dans la serrure. Elles sonneront, et moi je me précipiterai dans ta chambre. En attendant, assieds-toi, sers-nous un verre de vin et regarde mon cul.

J’ai fait tout ce qu’elle a dit. De toute façon, en principe nous ne serions pas dérangés avant minuit.

Anastasia nous a préparé du poulet à la crème aigre et aux champignons, avec du riz. Je ne savais pas qu’on pouvait faire tout ça avec ce que contenait le frigo. C’était pas mal, de la voir faire la cuisine en me montrant son cul et en jouant à la femme soumise. Pendant que je mangeais, elle a dansé nue devant moi. Elle ondulait en riant, elle se caressait les seins, elle s’accroupissait en écartant largement les cuisses, elle donnait des coups de langue à ma bouche et à mes doigts, elle attrapait des bouts de viande entre ses dents pour me les redonner à la becquée… A la fin du repas, après avoir débarrassé, j’ai eu droit à une séance de lap-dance. Elle était très douée. Ses seins amples, bombés, frottaient mon visage ; sa chatte trempée caressait ma trique. Je l’avais sortie, de sorte que j’ai fini par la baiser. Excité comme je l’étais, sentant contre mon visage ses seins moites de sueur, je n’ai pas tardé à décharger. Quand elle s’est levée, mon foutre coulait entre ses cuisses.

— Et maintenant, le dessert ! Va t’allonger sur ton lit, je te l’apporte.

Elle me rejoignit quelques minutes plus tard, pour m’enduire le corps de ce qu’elle avait trouvé de sucré dans le frigo : de la crème au chocolat, qu’elle léchait goulûment. Ensuite, ce fut mon tour. La bouche pleine du chocolat qui lui emplissait la chatte, je l’ai fait à nouveau jouir avec ma langue. Nous étions pleins de traînées de chocolat de salive ; les draps étaient ruinés. Nous avons pris un bain ensemble et nous avons rebaisé, mettant de l’eau et de la mousse partout. Elle s’asseyait sur moi en profitant que l’eau la soutenait pour faire des mouvements acrobatiques autour de ma queue. Quand les choses sont devenues plus sérieuses, qu’elle s’est remise à hoqueter et à râler, les yeux fermés, la tête renversée en arrière, j’ai chopé ses hanches et je l’ai empalée.

J’avais ma queue tout au fond d’elle, nous ne bougions presque plus, nous restions soudés. Je donnais simplement des coups de reins, le plus fort possible. Je tapais tout au fond ; elle râlait d’une voix étranglée. Elle a joui violemment, et moi tout de suite après, ma queue étranglée par les palpitations frénétiques de son vagin. Je m’abandonnais en elle avec délices, sans pensée parasite ou culpabilisatrice ; c’était très agréable. J’avais l’impression de me vider en elle.

Nous sommes restés ainsi un long moment, nos ventres écrasés l’un contre l’autre, nos visages collés, nos langues nouées, presque immobiles, nos respirations qui se mélangeaient sans que ça nous gêne, comme si nous étions un seul organisme en court-circuit. Toutes mes sensations étaient concentrées dans mon bas-ventre…

Et puis nous nous sommes rhabillés. Il n’était pas loin de minuit. J’ai suggéré alors que nous passions dans ma chambre. J’ai récupéré le pack de bières et nous avons changé les draps avant de nous mettre au lit. Anastasia a choisi un film parmi ma collection de DVD. J’ai ressenti un bref pincement au cœur en pensant que, cette nuit, Chloé ne dormirait pas dans ce lit, et que peut-être elle n’y dormirait plus jamais, mais un regard sur les gros seins d’Anastasia suffisait à me distraire. Pour l’instant…

CHAPITRE V

Au réveil, je me suis senti pâteux et vaseux. Cela devenait une habitude…

Les volets étaient ouverts ; une faible lueur baignait la chambre, en provenance des lampadaires et de la lune. Mal réveillé, je trouvais ça poétique. Anastasia dormait encore. Elle était sur le côté, tournée vers moi, un bras posé sur ma poitrine et l’autre replié sous sa tête. La couette rejetée lui découvrait les seins et le haut du ventre. Une belle expression de paix sur son visage. Pas du tout l’air de folle inquiète qu’avait Chloé. Chloé… Je me suis demandé ce qui s’était passé quand elle était rentrée, et ça m’a complètement remis d’attaque. Je ne me souvenais de rien. Je devais dormir à poings fermés.

Je me suis dégagé d’Anastasia, qui a bougé dans son sommeil. J’ai humé l’odeur de la pièce, ça sentait nos deux sueurs, le sexe, son parfum, mon déodorant. Je me suis habillé. En passant devant, j’ai vu que la porte de Coralie était fermée ; aucune lumière n’en filtrait. Au salon, deux verres étaient posés sur la table basse. J’ai senti : du rhum. J’ai eu un frisson à cause de tout l’alcool que j’avais bu la veille, et la chair de poule. Je me suis laissé tomber dans le canapé et j’ai allumé une cigarette.

J’ai enfin pensé à me demander quelle heure il était. Le lecteur DVD disait trois heures cinquante. De toute évidence, je ne me rendormirais pas. J’ai terminé ma cigarette, j’ai laissé un mot à Anastasia, je me suis cassé.

Au cours de ma balade, j’ai revu la pute black de l’autre jour. Cette fois-ci, elle ne bougeait pas, elle ne chantonnait ni ne sifflotait. Elle travaillait. A des intervalles de quelques mètres, d’autres putes blacks tapinaient, elles aussi. Elles étaient toutes magnifiques, toutes habillées de façon incroyable et colorée. Sous la lumière des lampadaires, on aurait dit une scène de théâtre. Je me suis posé là, contre un mur, sur le trottoir d’en face, à regarder ce qui se passait, mais il ne se passait pas grand-chose. De temps en temps, il y avait un badaud, sur mon trottoir ou sur celui des putes, tête basse. Ou bien une voiture arrivait, pas vite ; les pneus crissaient sur le goudron mouillé de la dernière pluie – que je n’avais ni vue ni entendue ; je devais dormir, ou baiser. Je suis resté une heure et je n’ai pas vu un seul client.

Une des putes a fini par me voir. Pas celle de la dernière fois, une autre, grande, élancée, musclée, elle aurait pu être mannequin, ou bien actrice. Elle portait une perruque blond platine coupée au carré, un maquillage dans les rouges vifs, des talons très hauts et des porte-jarretelles blancs. Elle a traversé la rue, est venue vers moi.

— Tu es timide ?

— Non. Je vous observe. Ça marche pas trop, j’ai l’impression.

— Tu es quoi ? Tu es de la police ?

— Oh non, pas du tout ! J’aime bien ton accent. Tu viens d’où ? De la Guadeloupe ?

— Tu n’as pas à me demander ça. Tu montes avec moi ?

Là, j’ai hésité. Je me suis vu sucé par cette belle femme, plus grande que moi, avec son accent des îles, et ses lèvres épaisses. J’ai failli dire oui, et puis je me suis ravisé : je n’étais pas là pour ça.

— Non, merci.

— Alors, il ne faut pas que tu restes là. Les clients, tu les fais fuir.

— C’est combien ?

— C’est quatre-vingts la pipe, et cent le rapport.

J’avais assez sur moi, j’avais même un peu plus. A l’époque, j’avais l’habitude de garder beaucoup de fric sur moi : je n’aimais pas payer par carte bleue. Je l’ai suivie pour une pipe. Nous avons traversé la rue, nous sommes entrés dans un immeuble, nous avons gravi l’escalier sans allumer la lumière. Elle a sorti une clé de son sac à main imitation léopard, a ouvert une porte. Nous avons pénétré dans un studio. Elle a allumé la lumière, puis est passée au coin-cuisine.

— Tu veux un verre d’eau ?

J’ai secoué la tête. J’ai sorti le pognon de mon portefeuille, l’ai posé sur le comptoir de la cuisine américaine. Quatre billets de vingt. La lumière, crue, provenait d’une ampoule nue vissée au plafond. La fille s’est assise sur le lit, m’a invité à la rejoindre. Elle souriait. Ses yeux pensaient à autre chose. Moi, je pensais à tous les mecs qui avaient fait ça avant. J’ai respiré son parfum.

— Je peux t’embrasser ?

— C’est vingt euros de plus.

— D’accord.

J’ai sorti un nouveau billet, que j’ai posé derrière nous, sur l’oreiller.

Elle a défait ma braguette ; j’ai glissé ma langue dans sa bouche. Elle m’a branlé. Sa main était ferme et mécanique. Elle m’a demandé de m’allonger. Nous avons enlevé mon jean et mon caleçon. J’ai caressé ses reins, ses fesses. J’ai cherché à passer sous son string ; elle s’est détachée. Je bandais très dur, ce qui m’a étonné.

— Tu veux que je me déshabille ?

— Oui.

— Ça fera vingt euros de plus.

C’était mes vingt derniers, en deux billets de dix, que j’ai posés sur l’oreiller. J’ai pensé à la petite souris. La pute s’est levée et, dos à la fenêtre, a entamé son strip-tease. Elle a ôté ses chaussures.

— Touche-toi si tu as envie.

Elle souriait.

— Et si je jouis ?

— Tu peux jouir si tu veux, mais dans ce cas, c’est terminé, chéri.

Elle a enlevé lentement son haut. Elle avait un piercing au nombril. Elle était maigre. Son string couleur chair, transparent, laissait voir qu’elle était rasée dessous. Quand elle l’a fait glisser, et que j’ai tout vu, j’ai été sur le point de jouir. Je me suis interrompu, le cœur battant ; j’ai bloqué ma respiration, je suis parvenu à me contrôler… je l’avais pas vue arriver, celle-là !

— Tu veux faire ça deux fois, chéri ? D’abord dans ma main, et ensuite dans ma bouche ?

— Oui, j’aimerais bien.

Elle m’a enjambé, s’est installée à califourchon, ses petits seins au-dessus de mon visage. Je les ai caressés fébrilement. Elle a achevé de me branler ; j’ai juste eu le temps de laisser ses seins pour relever mon T-shirt, afin de ne pas tout prendre dessus. J’ai joui très vite, des jets longs qui m’ont couvert la poitrine.

Elle se relève, s’essuie la main, va aux toilettes. Elle revient avec du papier absorbant qu’elle passe sur mon torse.

— Tu as toujours envie une deuxième fois ?

— Combien ça va me coûter ?

— La même chose.

— Cent ?

— Non, cent quarante, bébé.

— Mais je n’ai plus rien, je t’ai tout donné.

— Tu as une carte bleue, tu peux aller retirer ?

— Oui.

— Alors, vas-y. Je t’attends, bébé.

Nous nous sommes rhabillés, nous sommes redescendus. Elle m’a répété qu’elle m’attendait. Dehors, il faisait plus froid que tout à l’heure. Avant que je m’éloigne, elle m’a précisé que pour mille euros, je l’avais pour toute une nuit et qu’on faisait tout ce que je voulais.

J’ai parcouru une cinquantaine de mètres. Les premières gouttes se sont mises à tomber, illuminées par les lampadaires. J’ai avisé un distributeur, qui jetait une lueur glauque dans l’obscurité. Je m’en suis approché, mais je n’avais plus envie. Cent quarante euros pour un baiser avec la langue, un demi-strip-tease et une branlette aux trois quarts réalisée par mes soins. Elle connaissait bien son boulot, celle-là. Je n’éprouvais aucun sentiment de frustration ni de regret. J’ai quand même retiré quarante euros, au cas où je trouverais un bar ouvert – il était presque cinq heures du matin, et c’était peu probable.

J’arpentais les rues sans but précis, porté par le simple plaisir de me laisser aller. J’étais physiquement détendu ; ma gueule de bois avait disparu, et dans ma tête tout se passait bien. Je me sentais psychologiquement débarrassé de Chloé. J’avais l’impression que cette histoire était arrivée des semaines, des mois auparavant. En marchant, j’y songeais, et ça n’avait rien de douloureux.

J’avais fait une connerie, j’avais encaissé, j’avais réfléchi et pris de bonnes décisions ; j’étais passé à autre chose. Chloé ne me manquait pas. J’imaginais qu’elle avait ouvert la porte de ma chambre, qu’elle m’avait vu – ou alors, c’est Coralie qui avait ouvert la porte. Le résultat était le même ; je me disais que Chloé avait foutu le camp. Il me restait encore à me réconcilier avec Coralie et à décider quoi faire d’Anastasia – mais ça, on verrait quand je serai rentré.

En déambulant, j’avais le sentiment que tout ce qui me semblait lointain me paraîtrait présent quand je retournerais à l’appartement. Raison de plus pour ne pas se montrer pressé d’y arriver.

J’ai atteint les berges, je les ai longées. J’ai franchi un vaste pont de pierre, changé de rive. Le soleil se levait ; il éclairait le fleuve boueux de lueurs rosées. La pluie s’est arrêtée, remplacée par un vent sec. J’aimais mieux ça. Avant que je parvienne au bout du pont, ballotté par le vent qui ne savait pas dans quelle direction souffler, les lampadaires se sont éteints. Il faisait encore sombre ; je n’y voyais plus rien. Je suis arrivé à Stalingrad. J’aimais bien là-bas, le nom me rappelait Paris. Pas l’endroit. C’était une vaste place morcelée par une station de tramway et des arrêts de bus. Sur l’autre rive, j’apercevais les immeubles encore éclairés et le début de la circulation. Le vent portait jusqu’à moi le bruit des voitures…

Il faisait jour quand je me suis retrouvé devant mon immeuble ; j’éprouvais une légère appréhension. Comme un adolescent après une fugue, ou comme quand on rentre de vacances. Cela m’a fait penser que j’avais une traduction à terminer, et par ricochet, cela m’a rappelé que Chloé m’avait laissé un écrit dans l’ordinateur.

J’ai gravi les marches en me demandant qui j’allais trouver, là-haut. Chloé ? Coralie ? Anastasia ? Les trois ? J’espérais qu’il n’y aurait qu’Anastasia. J’ai poussé la poignée : c’était fermé à clé. Voilà qui simplifiait les choses. Personne à l’intérieur. J’ai voulu ouvrir ; c’est alors que je me suis aperçu que je n’avais pas les clés. Merde. J’ai cherché mon portable – je ne l’avais pas non plus.

J’ai regardé ma montre, il était huit heures et demie. Il me semblait que Coralie ne bossait pas. A tout hasard, j’ai sonné, je n’ai pas obtenu de réponse. Bon, tout le monde s’était barré, et moi, j’avais laissé mes clés et mon portable dans l’appartement.

Je suis reparti. Je n’avais rien de mieux à faire.

Des images de mon enfance me revenaient. Mes parents qui se roulaient des pelles sans se gêner devant moi. Ma mère qui attrapait la bite de mon beau-père à travers le jean. La trique de mon beau-père qui déformait son caleçon quand il sortait de la salle de bains, et ma mère qui le suivait. Une fois, nous avons dormi tous les trois dans le même lit ; ils ont baisé devant moi. Ils me croyaient endormi, et moi, je n’ai rien fait pour les détromper. J’entends encore ma mère lui dire : « Dépêche-toi, chéri… dépêche-toi de jouir… ne fais pas tant de bruit, pense au petit. » Et les gémissements étouffés qu’elle poussait. Leurs ronflements ensuite…

Dès que j’ai pu, je me suis barré. Et c’est pour ça que, dans cette pauvre chambre à l’Hôtel des Voyageurs, quand cette nana m’a vu la regarder, ça a été pour moi comme une deuxième naissance.

Quand je suis parti, mes parents ne m’ont pas envoyé les gendarmes aux trousses. Les premières années, je recevais des coups de téléphone, ou des lettres, selon les endroits où j’étais. Et puis, au bout d’un certain temps, plus rien. En tout cas, ils n’ont jamais fait allusion à la naissance d’une petite sœur. De toute façon, vu leur style et leur joie évidente d’être débarrassés de moi, j’étais loin d’imaginer qu’ils remettraient le couvert. Tout cela expliquait le faible sens de la famille dont je faisais preuve, et la difficulté que j’éprouvais à me retenir de baiser ma sœur – ma demi-sœur – la baiser encore et encore, autant qu’elle en aurait envie…

Après deux années d’errance, j’ai décidé de reprendre mes études. A cette époque-là, je fréquentais une prof d’anglais. On se voyait chez elle quand son mari n’était pas là ; je la baisais à mort. Elle adorait se faire enculer, mais elle était trop BCBG pour oser s’en ouvrir à son mari, un rigide bibliothécaire. Alors, elle m’avait ramassé moi, jeune marginal et beau gosse ; on faisait ça deux, trois fois par semaine…

Et j’ai repensé à Coralie. C’était sans doute une connerie d’avoir baisé ensemble, mais une connerie agréable, on s’en remettrait l’un et l’autre sans problème. La vraie grosse connerie, ça avait été de coucher avec Chloé et d’imaginer que je pourrais passer à autre chose sans y laisser des plumes. La connerie, c’était d’imaginer que je pourrais l’oublier simplement en sautant la première meuf venue et en me faisant polir le gland par une pute en pleine nuit. Chloé, elle m’a fait la peau à l’instant même où je l’ai vue. Je ne m’en débarrasserais pas comme ça. Si je la chassais d’une main, de l’autre je la retiendrais. Si elle restait dans cet appartement, rebaiser avec elle n’était qu’une question de temps. J’avais envie, elle avait envie, et à ce genre de fille on ne résiste pas longtemps. Si elle partait, je n’étais pas certain de m’en remettre.

Je ne suis retourné chez moi qu’à dix-neuf heures.

CHAPITRE VI

Il y avait de la lumière. J’ai poussé la porte. Coralie était assise dans le canapé. Un verre de whisky à la main, elle zappait d’une chaîne à l’autre. Elle avait les yeux rouges. Tournant vers moi un visage plein d’espoir, voyant que j’étais seul, elle s’est aussitôt rembrunie.

— Chloé a disparu.

J’ai accusé le coup. Ma voix s’est étranglée.

— Et ta mère a appelé ici, elle a ajouté.

— Quoi ? Comment elle a eu…

— Et les flics sont passés.

— Les flics ?

Coralie s’est mise à me raconter leur journée entre filles, mais j’écoutais à peine. Ce que je retenais avant tout, c’est que Chloé avait disparu, qu’elle ne reviendrait peut-être pas. Cette information me rongeait les os, me brûlait les nerfs. C’était un acide qui pénétrait mes fibres, trouait tout sur son passage. J’avais envie de secouer Coralie dans tous les sens pour lui faire cracher tout ce qu’elle savait, puis courir à la recherche de ma sœur.

Mais il fallait que je me domine. Que je réprime des émotions que je n’avais pas le droit d’éprouver – car, toute mauvaise foi mise à part, il ne s’agissait pas ici de la légitime inquiétude qu’un frère éprouve à l’égard de sa fugueuse de sœur.

Coralie parlait, je l’interrompais pour lui poser des questions.

Le téléphone a sonné une première fois. C’était Anastasia. Puis une seconde fois : une voix de femme. J’ai cru que c’était ma mère, et mon cœur, de surprise, a raté un battement, mais c’était un faux numéro. Ma mère n’a pas rappelé.

Chloé et Coralie ont passé ensemble la journée d’hier, et aussi une partie de la soirée. Coralie a déposé Chloé près du collège où elle bossait. Ce que celle-ci a fait après, Coralie n’en sait rien. Toutes deux se sont retrouvées vers seize heures dans un bar des environs. Chloé était en terrasse et dégustait une glace énorme. Un type de quarante-cinq ans, habillé avec élégance, la dévorait des yeux. Coralie les a rejoints. Le type avait une main posée sur la cuisse de ma sœur et dans les yeux, un air lubrique. Il a proposé à Coralie de boire quelque chose. Elle a pris un coca, anxieuse d’être vue à deux pas de son lieu de travail en compagnie de ce couple plus que louche. Là-dessus, Chloé lui a expliqué que le type l’avait abordée alors qu’elle regardait de la lingerie dans un magasin du centre-ville, et qu’ils avaient sympathisé. Il lui avait offert un string rouge, avait insisté pour qu’elle l’essaye devant lui. Ils s’étaient roulé des pelles dans la cabine d’essayage, et il avait même sorti sa bite pour qu’elle le branle, mais elle n’avait pas voulu, pas tout de suite.

Chloé racontait ça d’une voix de petite fille. Le type avait pâli, il ne savait plus où se mettre. Coralie, toute rouge, était partagée entre l’embarras et l’hilarité. Chloé expliquait que depuis qu’il avait vu sa chatte et qu’elle lui avait tâté la bite, le type – dont elle ignorait le prénom – la collait partout, alors qu’il n’était pas question qu’elle baise avec lui.

— Je te parie qu’en ce moment précis, il a la gaule, ce cochon.

Elle s’est penchée pour lui empoigner l’entrejambe ; elle a confirmé la chose. Un sourire d’enfant cruel lui barrait le visage. Puis elle a vidé le reste de sa glace sur le pantalon du type, lequel s’est levé, furieux, a failli la gifler Chloé, mais s’est ravisé.

— Il est parti en nous traitant de salopes, de gouines, d’allumeuses, de putes ! a dit Coralie.

Elles se sont bien marrées. Un serveur effrayé est venu constater les dégâts. Coralie a alors séché son inhabituel coca d’une gorgée, et elles ont toutes les deux commandé un demi, histoire de voir pour la suite.

Elles sont tombées d’accord pour aller faire d’abord un peu de shopping.

— On s’est retrouvées dans un magasin de lingerie, a dit Coralie. Moi, ça me paraissait plus urgent de lui acheter des jeans et des T-shirts, mais elle était tellement joyeuse que je ne voulais pas casser son enthousiasme. On a choisi des nuisettes, certaines coûtaient cher. C’était un magasin chic. On n’avait pas l’intention d’acheter, on voulait juste essayer. Pour le plaisir. Elle m’entraînait dans son délire. Chloé a attrapé un vendeur, lui a demandé s’il pouvait nous conduire dans une pièce à part, un petit salon pour essayer tout ça. Tout souriant, le vendeur a dit oui. On en avait pour plus de mille euros dans les bras ! Moi, j’étais intimidée, mais en même temps, ça m’amusait. Le petit salon était éclairé par une lampe halogène, il y avait un guéridon et un siège confortable.

On a essayé les dessous de luxe. A un moment, nous avons mis la même nuisette : rouge, translucide, en soie sauvage avec des dentelures. Nous nous sommes regardées ; j’ai dit que nous étions aussi jolies l’une que l’autre, là-dedans. J’ai vu s’allumer le regard de Chloé. Elle m’a dit de ne pas bouger, et s’est dirigée vers la porte, qu’elle a ouverte pour appeler le vendeur.

— Mais toi, dis-je, tu faisais quoi ?

— J’ai été surprise ! J’étais saisie. Le temps que je réagisse, le vendeur était là. Et quand je te dis que la nuisette était translucide, je veux dire qu’on voyait mes nichons à travers, et aussi la couleur de ma culotte !

— Elle était de quelle couleur ?

— Noire. Il n’y a que ça qui t’intéresse, toi ! Donc le vendeur entre ; Chloé ferme la porte ; moi, je ne sais plus où me fourrer. Le vendeur, un tout jeune homme, est devenu très rouge, mais il n’a pas détourné les yeux. Pire : il nous a détaillées l’une puis l’autre. Là-dessus, Chloé ferme la porte et demande au vendeur laquelle de nous deux il préfère ! Le vendeur déglutit, ne sait quoi répondre. Assise sur le fauteuil, j’observe ce qui se passe. Chloé fait carrément du rentre-dedans au type ! Elle est tout contre lui, elle lui murmure à l’oreille, avec sa voix de jeune pute ingénue, que s’il dit que c’est elle la plus jolie, que c’est à elle que la nuisette va le mieux, elle lui fera un bisou où il a envie !

Le pauvre type est dans tous ses états, il n’ose pas la toucher, mais on voit bien qu’il a envie de mettre ses mains partout. La situation m’embarrasse ; je suis troublée, je n’arrive pas à détacher mon regard du spectacle. Chloé l’embrasse dans le cou, elle se colle à lui. Le vendeur se décide enfin. Il lui plaque les mains sur les fesses ; ils s’embrassent à pleine bouche. Chloé dégage la queue hors du pantalon. La voilà qui le branle, là, devant moi ! Ils sont près de la porte, le vendeur étend le bras pour la fermer à clé. S’agenouillant, Chloé commence à le pomper. Il se laisse faire. De temps en temps, il me lance des regards d’invite, mais moi, je ne bouge pas, je suis pétrifiée. Je me contente de mater. Je suis fascinée. Et excitée, aussi, je t’avoue…

— Excitée ?

— Je mouillais, espèce de cochon, si c’est ça que tu veux savoir. En les regardant, je mourais d’envie de me toucher, mais je ne suis pas assez délurée pour le faire. Chloé se met à poil, s’allonge par terre, cuisses écartées. Le vendeur lui lèche la chatte tout ce qu’il peut. Les yeux fermés, elle se tortille, gémit de plus en plus fort, indifférente au fait qu’elle rameute tout le magasin ! Moi, je suis mortifiée, et en même temps, de plus en plus excitée. Et puis Chloé se dégage, se met en levrette ; son visage déformé par le plaisir est tourné vers moi. A cet instant, je te jure, j’avais envie de venir avec elle.

— Tu ne l’as pas fait ?

— Attends… Après s’être bien fait besogner et après avoir joui, Chloé se détache du type, s’approche de moi. Elle me prend par la main, me conduit comme une petite fille vers le vendeur qui m’embrasse. Hypnotisée, je me laisse faire. Il embrasse bien, doucement, presque avec timidité. A deux, ils m’enlèvent la nuisette, et aussi la culotte. Je me sens bien, ils s’occupent de moi comme d’une reine. Chloé me fait des bisous, mais pas sur la bouche ni rien, juste des bisous, alors que j’aurais voulu qu’elle aille plus loin. Elle me prépare, elle me tient pendant que le vendeur me butine les seins et la chatte. Et, ni une ni deux, le vendeur et Chloé m’allongent. L’homme vient sur moi et me la glisse dans la chatte ! Je suis tellement mouillée que ça rentre tout seul… C’est bon, très bon même, de sentir sa queue s’enfiler en moi ; ça me libère de la gêne, de toute cette tension. Chloé est assise en tailleur derrière moi ; ma tête repose sur ses cuisses. Elle me caresse les cheveux, le visage, le front, m’observe en souriant, me dit des mots gentils. Le type, lui, m’a pris le cul à deux mains et il est à genoux. Il me baise comme ça, longtemps. La position est plutôt acrobatique : je ne touche pas le sol ! J’ai l’impression de flotter. Pour garder sa queue dans ma chatte, j’essaie de ne pas trop bouger. Il me fait bien jouir. Je pars longtemps.

Ils me reposent doucement. Le vendeur, lui, n’a pas encore joui. Alors on le suce à deux avec Chloé. Nos langues s’effleurent. Comme je viens d’avoir un orgasme, je n’ai plus autant envie d’elle, mais au fond de moi, je suis toujours attirée. J’ignore comment finira la journée, mais je sais que si Chloé me propose de baiser avec elle, j’accepterai. Le type finit par jouir. Moi, je me retire pour ne pas avaler, et Chloé se laisse faire un facial. Elle lui sourit, s’essuie avec les nuisettes. Là, le type est un peu vert, mais il a quand même passé un sacré moment, alors il ne dit rien. Après ça, on se rhabille, on lui fait des bises, et on s’en va.

— Eh ben, dis donc…

— Ce n’est pas tout – je dirais même que le plus bizarre, pour moi, commence à partir de maintenant…

Elle a marqué une pause, le temps d’aller à la cuisine chercher deux boîtes de bière, puis elle a poursuivi son récit :

— Dehors, je n’en menais pas large. Je venais de me faire baiser par un inconnu dans un magasin et à moitié baiser par ta sœur ! J’avais été aveuglée par mon envie d’elle et de la queue du vendeur, mais soudain, après cette séance dans le magasin, j’ai senti mes jambes flageoler. Je l’ai dit à Chloé et lui ai proposé d’aller boire un coup. « Bonne idée », elle a répondu, en ajoutant : « On prendra quelque chose de bien raide parce que j’ai quelque chose à te dire et que c’est un peu difficile. » En disant cela, elle a rougi.

Coralie m’a regardé fixement.

— Tu te doutes de ce qu’elle m’a dit, je suppose…

— Oui…

Je ne me savais plus où me mettre. C’était comme si un paquet d’eau glacée m’était tombé dessus. J’éprouvais une honte terrible.

— Comment tu as pu coucher avec ta demi-sœur ? fit-elle, sur le ton de la confidence.

J’ai détourné le regard. Coralie s’est penchée vers moi et m’a donné un petit bisou, en amie.

— T’inquiète pas, j’ai compris. J’ai vu comment elle est foutue, et comment elle se comporte avec les mecs. N’empêche que, sur le coup, quand elle m’a dit ça, je suis restée abasourdie. Je n’ai pas su quoi répondre. Alors, elle m’a expliqué qu’elle était tombée amoureuse de toi quand elle était encore chez ses parents : elle avait mis la main sur un vieux cahier à toi, des poèmes, des nouvelles. Tu écrivais déjà quand t’étais gamin ?

— Oui… enfin, rien de…

— En tout cas, elle, elle a adoré, et puis elle m’a expliqué que votre mère l’a fait enfermer à l’hôpital psychiatrique, et que quand elle s’est retrouvée chez les dingues, elle a lu tous les romans à l’eau de rose que tu as traduits. Elle s’est construit une image de toi, moitié tombeur romantique, moitié écrivain solitaire. Voilà pourquoi elle tenait tant à te retrouver. Elle m’a aussi raconté comment elle a réussi à s’évader, et comment elle faisait pour survivre là-bas. La seule chose qu’elle ait refusé de me dire, c’est ce qu’elle a fait au juste pour se retrouver dans une telle galère. Est-ce qu’elle te l’a dit, à toi ?

— Oui. Tu veux que je te raconte ?

— Vas-y.

Je lui ai exposé ce que je savais. Intérieurement, j’étais déchiré entre deux sentiments – mais je ne laissais rien paraître. D’un côté, j’éprouvais de la jubilation à détruire l’image de ma sœur auprès de Coralie, et d’achever de détruire son image auprès de moi ; j’étais content de la faire passer à nos yeux bien-pensants pour la pute, la nymphomane perverse, dépourvue de morale, qu’elle était. De l’autre, je me haïssais de salir ainsi ma demi-sœur – cette fille que j’avais dans la peau pour de bon, et dont j’avais envie de pleurer la disparition, non pas comme un frère pleure sa sœur, mais comme un amant délaissé.

Tout ça était bien embrouillé. Nous avons fait une pause. Je suis descendu chercher des clopes avant que le bureau de tabac ferme. Au passage, je suis passé à l’épicerie. J’ai pris deux packs de Leffe, une bouteille de vodka, une brique de jus de pomme et un poulet rôti. Nous aurions bien besoin de tout ça, je le pressentais : Coralie n’en était qu’à la moitié de son histoire.

CHAPITRE VII

Les deux filles ont repris un cognac. Le coup de fouet produit par l’alcool leur a fait du bien. Elles ont discuté de moi, et d’autres choses, et à nouveau de moi. Chloé a avoué qu’elle était follement amoureuse de moi. Puisque, à cause d’un grotesque tabou, je me refusais à elle, alors, par vengeance, elle allait se vautrer dans le vice, dans l’obscénité, comme une truie dans sa boue. Puisqu’elle ne pouvait pas m’avoir, moi, elle irait se faire sauter par tous les autres. Ce qu’elle voulait, disait-elle à Coralie, c’est que j’aie encore plus honte de refuser de coucher avec elle que de donner libre cours à mes pulsions.

Je sentais qu’en me rapportant les paroles de Chloé, Coralie était excitée.

Pour alléger l’atmosphère et se changer les idées, elles ont quitté le bar et décidé d’aller au cinéma. Il y avait la queue. Elles se parlaient peu, chacune était perdue dans ses pensées. Coralie essayait de digérer tous ces événements, de comprendre son propre désir, de le contrôler, et de faire le point. Elle n’était pas le genre de fille à se livrer facilement à la débauche. Coralie ne jouissait que si elle perdait la maîtrise des choses, mais perdre la maîtrise des choses lui faisait très peur.

Elles se sont installées au troisième rang, où il n’y avait personne. L’écran était immense, et les gens s’étaient massés un peu plus loin.

— Ici, on sera peinardes, a dit Chloé.

Un peu avant que le film commence. Chloé s’est penchée vers Coralie. Celle-ci avait le cœur battant. Elle respirait le parfum de Chloé, l’odeur de sa peau qu’elle connaissait déjà – et des images de ce qui s’était passé à la boutique lui revenaient malgré elle. Elle perdait pied. Dès que la salle a été plongée dans la pénombre, Chloé s’est blottie contre elle et lui a murmuré dans le cou la question qu’elle redoutait par-dessus tout :

— Tu avais envie de moi, tout à l’heure, pas vrai ?

Un frisson, né à la base du cou, là où a soufflé l’haleine tiède de Chloé, s’est propagé dans tout le corps de Coralie. Les pointes de ses seins se sont érigées, quelque chose s’est dénoué dans son ventre, quelque chose d’autre s’est noué. Dans l’obscurité, elle ne voyait pas le film. Elle bégaya une dénégation peu crédible, mais Chloé, impitoyable, insista :

— C’est pour moi que tu mouillais, j’en suis sûre. Quand il te léchait les tétons et la chatte, c’était à ma langue que tu pensais, non ? Avoue !

A cet instant, Coralie comprit qu’elles le feraient. Elle sentit son vagin s’ouvrir, devenir moite, accueillant. C’était trop pour elle. Dans le noir, alors que des catastrophes déchiraient le monde factice sur l’écran sous le regard de deux cents personnes, elle se mit à pleurer. Chloé lui caressa la joue pour stopper une larme, posa les lèvres sur un œil, puis sur l’autre. Coralie céda. Elle noua ses bras autour de Chloé, l’attira, la serra contre elle. Leurs bouches se cherchèrent. Coralie était haletante, affolée. En me contant cette scène, elle avait rajeuni de quinze ans, c’était son premier rendez-vous, angoissant, gauche, à l’issue incertaine, qu’un rien pouvait gâcher. Elle avait tout à la fois envie de supplier « pas ici, rentrons » et d’aller plus loin tout de suite, avant de perdre courage. Elle savait qu’une fois à l’appartement, elle reprendrait ses esprits, que dans son décor familier, dans son territoire, elle redeviendrait maîtresse d’elle-même. Elle refoulerait alors ce désir qu’elle n’avait pas souhaité.

La bouche de Chloé, dans son cou, faisait des dessins. Les mains de Chloé caressaient son visage et sa poitrine. Coralie était fébrile, maladroite, touchant un dos, une mèche de cheveux, une cuisse, tout ça en désordre. Ça ne faisait pas un corps, juste des morceaux, des bouts. Coralie avait le souffle court, elle était trempée.

Et puis une lumière, dans l’obscurité régnante, est venue les interrompre. Un homme, guidé par la lueur de son téléphone portable, cherchait une place. Au troisième rang, justement. Les deux filles l’ont regardé. Leur adressant un sourire d’excuse, il s’est assis à deux sièges d’écart, s’est concentré sur le film. Il avait raté le début, mais devrait rapidement renouer les fils de l’histoire.

Pour Coralie, l’irruption de l’intrus a été comme une douche froide. Quelques instants plus tard, Chloé s’est à nouveau collée à elle, cherchant ses lèvres, mais Coralie a soufflé un « non » sans appel, autant découragée par la présence de l’inconnu que Chloé était émoustillée par elle. Sans insister, Chloé s’est remise à sa place. Cependant, ses doigts ont cherché ceux de Coralie. Elles ont passé toute la séance à se tenir la main, à se caresser du bout des doigts, du bout des ongles.

A la fin, pendant le générique, alors que tout le monde se levait dans un brouhaha, Coralie a effleuré de sa bouche les lèvres de Chloé. Juste un baiser superficiel, sans y mettre la langue. Chloé en a été très troublée, presque plus excitée que si Coralie lui avait fourré la main au panier devant tout le monde.

Après le cinéma, les deux filles sont encore allées boire un coup. Pour parler du film, pour ne pas parler de ce qui avait failli arriver. Ensuite, comme elles avaient faim, elles ont cherché un restaurant. Coralie proposa chinois, Chloé indien ; finalement, elles mangèrent japonais. Du poisson cru, du riz vinaigré, des algues, des brochettes. Elles se faisaient du pied discrètement. A nouveau, Coralie s’était reprise. Et ce pied qui l’effleurait l’amusait ; c’était un jeu où le désir, s’il n’était pas absent, était refoulé de l’autre côté de la conscience. L’air mutin, vicieux de Chloé lui plaisait.

Après le japonais, elles sont allées boire un dernier coup, dans un pub, celui où j’avais rencontré Anastasia. Elles ont parlé de cul, de leurs histoires, se sont touché les mains. Elles ont échangé un baiser profond. La langue de Chloé était douce, plus courte que celle de Coralie, plus souple aussi. La main de Chloé s’est posée sur sa cuisse, et puis un peu plus haut. Mais quand l’autre a voulu l’entraîner aux toilettes, Coralie a refusé net.

Elles se sont encore embrassées dans le taxi. Mais Coralie s’était fixé les limites à ne pas dépasser : ça n’irait pas plus loin que des baisers et des caresses au-dessus de la ceinture. Elle éprouvait du désir, mais n’était pas tentée par cette expérience. Elle pensait qu’une fois à la maison, elle me raconterait tout et défoulerait son désir sur moi.

Le taxi les a déposées ; elles sont montées, sont entrées dans l’appartement. La porte de ma chambre étant ouverte, elles ont vu ce qu’il y avait à y voir. Anastasia et moi en pleine action. Pour Coralie, comme elle me l’a confié par la suite, ce fut un soulagement : la confirmation qu’elle et moi étions toujours une paire d’amis, même s’il nous arrivait de baiser occasionnellement. Aucune relation amoureuse n’était en train de se nouer entre nous.

Chloé n’était ni triste ni mortifiée, elle non plus. Elle s’est collée à Coralie. Toutes les deux nous ont regardés baiser, Anastasia et moi, par l’entrebâillement de la porte. Puis Chloé a soulevé le T-shirt de Coralie qui a levé les bras pour l’aider à le lui retirer. Ses seins étaient libres. Chloé les a embrassés, sucés, léchés avec gourmandise. Sans cesser de nous fixer, Coralie frissonnait, gémissait. Chloé, à genoux, lui défaisait le jean. Elle a plongé son visage contre la culotte noire, celle de la boutique de fringues, imbibée de mouille, et qui sentait aussi la queue du vendeur. Coralie s’est laissé déculotter et lécher debout. A un moment, comme le plaisir lui coupait les jambes, elle s’est retenue au mur, l’autre main enfouie dans les cheveux de Coralie.

Anastasia jouissait. Elle me branlait. J’en mettais partout sur sa main et son ventre.

Les deux filles sont allées ensuite baiser dans la chambre de Coralie. Celle-ci n’en pouvait plus. Elle avait eu un premier orgasme, rapide, qui ne l’avait pas soulagée.

Dans la chambre, elles ont commencé par un soixante-neuf, se faisant jouir l’une l’autre. Elles se sont pénétrées avec les doigts, mais c’était insuffisant, alors elles ont trouvé une bouteille d’huile de massage dont la forme était parfaite. Chloé la lui a fourrée d’abord dans la chatte, puis dans le cul. Avant de la sodomiser, elle lui a léché longuement l’anus pour l’ouvrir, pour le lubrifier, tout en enfonçant ses doigts dans la chatte, suintante de mouille. A la fin, Coralie était allongée sur le dos, repue de sexe, et Chloé s’est assise sur elle, les cuisses ouvertes, plaquant sa chatte mouillée contre les lèvres de sa complice. Coralie la léchait d’une langue gourmande, doigtant le cul qu’elle pressait entre ses mains. Chloé balançait du bassin, insatiable de jouissance. Elle prenait son pied bruyamment, donnait des coups en avant, elle cherchait la langue de Coralie comme s’il s’était agi d’une bite, et tout à trac, elle annonça qu’elle avait envie de pisser.

— J’ai envie de t’en mettre partout, disait-elle en lui embrassant le ventre, la chatte, les cuisses.

Deux doigts enfoncés dans le sexe de Coralie, elle fouillait à la recherche du point G. Coralie haletait, hoquetait. Ma sœur lui pinça le clitoris et lui pissa sur le ventre. Coralie sursauta. La chaleur du jet doré, la brutalité des doigts qui la caressaient là où jamais personne ne l’avait fait la firent jouir dans un râle, en prononçant des mots incohérents, et émettant un jus abondant. Ses jets de mouille se mêlaient aux jets de pisse de Chloé, qui riait nerveusement de voir Coralie jouir aussi fort. Tout le lit était imbibé, poisseux. Les deux filles s’endormirent peu de temps après, dans le lit qui était comme la cabine d’un bateau après la tempête. Ni l’une ni l’autre ne m’ont entendu me lever, partir.

CHAPITRE VIII

J’ai sonné à la porte, mais comme personne ne répondait, j’ai insisté ; Coralie est venue m’ouvrir. Elle m’a demandé pourquoi j’avais sonné.

— J’ai laissé mes clés et mon portable ici, attends, je vais vérifier.

Je suis allé dans ma chambre, ils n’y étaient pas. J’ai fouillé un peu partout dans l’appart, ils n’étaient nulle part. J’ai poussé un juron, puis j’ai décapsulé une bière. C’est alors que je me suis souvenu de la vodka. Je nous ai servi deux verres bien tassés qu’on a bus installés au salon, dans les odeurs de ce qui restait du poulet rôti. Et Coralie m’a raconté ce qui s’était passé ensuite.

Quand elle s’est réveillée, elle était seule. Entendant des bruits dans la cuisine, elle a appelé :

— Chloé, c’est toi ?

Et puis elle s’est levée, est allée à la cuisine sans songer à s’habiller. En y découvrant Anastasia, dont elle avait oublié la présence, elle a sursauté. La brune s’est présentée et excusée, tandis que Coralie filait s’habiller. Quelques minutes plus tard, Coralie est ressortie de sa chambre, vêtue d’un peignoir ; Anastasia lui a dit alors que Chloé était sortie, qu’elle avait laissé un mot sur la table du salon, et que moi, j’étais sorti également.

— Mal réveillée, oppressée par un pressentiment, je suis allée prendre le papier, me dit Coralie. Ecoute ce qu’elle m’a écrit :

« Ma chérie, j’ai adoré ce qui s’est passé avec toi cette nuit. Tu es la première fille avec qui je le fais par plaisir. Jusqu’à présent, c’était pour obtenir des avantages divers : pour exciter un garçon, piquer un mec, ou encore à l’hôpital. C’est dingue le nombre de gouines qui sont chez les fous. Ils disent que c’est de trop brouter le gazon, mais moi, je ne crois pas.

Mais je m’égare. J’arrive pas à dormir. Je me sens si seule. Je me suis toujours sentie très seule, tu sais. Toi, tu m’as apporté un peu de chaleur hier, c’était bien, mais c’est mon frère que je veux. Je ne peux pas l’avoir, je ne peux pas vivre avec lui, et je ne peux pas vivre sans lui non plus.

Le monde est mal fait, il y a des gens indécis, des gens paumés, et nous qui savons exactement ce que nous voulons, on ne peut pas l’obtenir. Lui, il veut m’avoir, ça crève les yeux… moi, je veux l’avoir, et à cause de lui et de ses principes, on peut pas.

Je me sens tellement triste que j’aimerais crever.

Mais rassure-toi, je vais pas crever. Je sais trop ce qui se passe quand on se rate. Je l’ai fait une fois, ça m’a suffi.

Mais je ne peux pas rester ici. Je vais partir et je vais faire comme je t’ai dit : du porno. En vrai, pas du roman. La pute, la salope sur Internet, J’espère qu’il me verra un de ces quatre, qu’il se branlera sur moi, qu’il comprendra.

Je t’embrasse fort, poulette, adieu. »

— Je suis restée longtemps prostrée, dit Coralie en reposant la missive. Je n’ai même pas entendu Anastasia partir. Et quand j’ai entendu sonner, j’ai sursauté, je ne voulais pas ouvrir, j’étais loin de me douter que c’était toi.

Nous sommes restés un moment silencieux, puis j’ai demandé à Coralie ce qu’elle avait fait ensuite.

— Je suis sortie. J’ai erré en ville. Je voulais retrouver Chloé, mais je ne savais pas où chercher. Je t’ai appelé, mais tu répondais pas. Je t’ai laissé plein de messages. Si ça se trouve, Chloé t’a appelé, elle aussi.

— Non, sûrement pas, elle n’a pas de téléphone. Mais Anastasia, c’est possible.

— Et c’est qui, cette fille, au juste ?

J’ai allumé une cigarette et lui ai raconté comment j’avais fait la connaissance de la Russe, et comment je suis à nouveau tombé sur elle, par hasard.

Et puis le téléphone a sonné. Le fixe.

Coralie a été plus rapide. Elle a pris le combiné, a répondu d’un ton interrogateur, et m’a passé la communication.

— C’est pour toi. Ta mère.

Ma mère m’a parlé de ma sœur, dont j’étais supposé ignorer l’existence. Elle m’a demandé de ses nouvelles, comme si rien ne s’était passé entre elle et moi, comme si nous avions tous déjeuné ensemble le dimanche précédent. J’ai coupé court à son bavardage.

— Je ne sais pas comment tu as eu ce numéro. Je n’ai aucune idée de ce dont tu parles. Je te prie de ne pas me rappeler. Bonsoir.

J’ai raccroché.

— J’étais sûre que c’était Chloé !

— Moi aussi, fit Coralie. Au fait… si c’était elle qui avait ton téléphone et tes clés ?

— Fais mon numéro, pour voir.

Coralie a appelé. Elle est tombée sur ma messagerie. Elle a laissé un message – adressé à Chloé.

La tension est retombée. Je nous ai resservi des vodkas et j’ai regardé l’heure : dix heures et quart. La journée avait été longue. Je me suis laissé aller dans le canapé, Coralie est venue à côté de moi.

— Elle ne rentrera pas ce soir, j’ai dit.

— Elle ne rentrera pas du tout.

— Tu crois ?

Elle me manquait.

J’étais complètement découragé. J’ai entendu Coralie faire couler un bain ; elle m’a crié de venir la rejoindre dans la baignoire. Je n’ai pas pu décoller du canapé où j’étais avachi, en proie aux idées noires. Je me laissais aller à un demi-sommeil peuplé de pensées nées de ces derniers jours. En fond sonore, j’avais les clapotis de Coralie, qui avait laissé la porte ouverte. L’odeur de son bain moussant me parvenait aux narines. J’étais excité malgré moi. A l’intérieur de moi, l’excitation renaissante – mais vacillante, aussi – luttait contre ma morosité. Qui des deux allait l’emporter, ça m’était égal, au fond. Je voulais juste un peu d’équilibre, un peu de paix.

Je terminais la bouteille de vodka en me servant un verre bien tassé, quand la sonnette a retenti. J’ai bondi, renversant un peu d’alcool sur moi tant j’étais ému, et me suis précipité à la porte. J’ai entendu Coralie qui sortait de son bain, elle aussi avec précipitation. J’ai ouvert, me suis trouvé nez à nez avec deux gendarmes. Ils se sont excusés de sonner si tard. Je les ai priés d’entrer ; Coralie nous a rejoints, les cheveux encore dégoulinants. En la voyant paraître enveloppée dans mon peignoir, la peau encore humide et des traces de mousse au cou, j’ai eu une érection tout à fait hors de propos. Le gonflement de ma bite a chassé toute trace de déprime, tout au moins provisoirement, mais je n’en demandais pas plus. Les gendarmes ne se sont pas assis. Ils cherchaient Chloé, évidemment. Nous avons tous les deux nié l’avoir vue, ou même la connaître, Coralie et moi. Comme ils avaient déjà interrogé ma mère, ils savaient à quoi s’en tenir sur nos liens familiaux ; ils nous ont donc crus sans peine. Ils ont pris nos cartes d’identité, ont promené leurs yeux un peu partout, l’air de rien, et sont repartis une quinzaine de minutes plus tard. Sitôt le verrou tourné, Coralie a laissé glisser le peignoir à ses pieds.

— Tu viens ?

Cette fois, je l’ai suivie à la salle de bains. Je me suis déshabillé tandis qu’elle se replongeait dans l’eau encore fumante. La mousse formait des banquises et cachait son corps. Elle a gloussé en découvrant ma bite au garde-à-vous.

— Déjà ?

Je lui ai expliqué le coup du peignoir.

L’eau brûlante m’a fait venir des frissons partout, prolongés par la douce caresse de sa plante de pied pressée contre mes couilles. Je me suis avancé pour l’embrasser, mais elle m’a repoussé. Elle m’a branlé entre ses deux pieds. Je me suis laissé aller. Nos mouvements emportaient l’eau de la baignoire, comme une vague au rythme lent. L’agitation de la mousse découvrait parfois sa chatte qu’elle venait de raser. Ses seins émergeaient, dressés. Deux îles, avec un menhir au centre. De ses mains restées libres, elle se caressait la chatte. Ses gémissements décuplaient mon plaisir. Elle était très douée avec ses orteils. Au bout de quelques minutes, j’ai poussé un soupir ; la chaleur m’est montée au visage et des petits têtards blancs sont venus polluer la surface du bain. Ça l’a fait rire. Elle s’est levée, ruisselante. Elle ressemblait à une déesse antique. Elle est venue au-dessus de moi. Il m’a suffi de lever la tête pour avoir le nez et la bouche plantés dans sa chatte.

Elle sentait bon, elle avait bon goût. Elle mouillait abondamment. Elle plongeait ses mains dans mes cheveux et gémissait. A un moment, elle s’est retirée de ma bouche.

— Je ne vais pas y arriver, j’ai trop envie de faire pipi.

Sa franchise m’a fait rire, et puis j’ai repensé à ce qu’elle m’avait raconté. J’ai éloigné mon visage d’un ou deux centimètres.

— Vas-y.

Elle m’a regardé, excitée, incertaine. Avec la lumière qui tombait du plafond en creusant les ombres de son visage, elle ressemblait à une créature surnaturelle, sortie des eaux, une naïade venue m’emporter. Ses joues rosissaient.

— Vas-y, j’ai répété. J’ai jamais vu une femme pisser. Enfin, jamais d’aussi près.

Alors elle s’est laissée aller. J’étais aux premières loges. Le jet coulait le long de ses jambes. J’ai écarté ses lèvres alors qu’elle pissait toujours, et j’ai posé ma bouche sur son clito, que j’ai sucé. L’urine chaude et inodore venait sur mon visage. J’aimais cette sensation. Elle aussi, à en juger par les hoquets qu’elle s’est mise à pousser en plantant ses ongles dans mon crâne. Le jet s’est tari, mais pas son plaisir. J’ai continué à sucer et à aspirer son clito gonflé et mouillé, à ne m’occuper que de lui, jusqu’à ce qu’elle jouisse. Au moment de l’orgasme, elle m’a retiré vivement son petit bouton saturé d’électricité, pour presser sa fente contre ma bouche. J’étais barbouillé de mouille. Sa chatte avait une douceur incroyable. Elle palpitait.

Après ça, nous sommes restés dans le bain, tendrement enlacés et somnolents. L’eau refroidissait doucement. La mousse disparaissait de façon imperceptible. Nous avons fini par sortir de la baignoire, et nous sommes allés nous coucher dans le lit de Coralie.

Nous avons baisé une bonne partie de la nuit. Quelque chose en nous refusait de s’endormir. Ma queue ne mollissait pas ; Coralie en voulait toujours plus. Le lit portait l’odeur de Chloé. Je ne sentais que ça. Ça m’affolait, ça me rendait affreusement triste, aussi. Cette nuit-là, en baisant Coralie, c’était Chloé que j’avais près de moi. J’étais en pleine confusion, l’alcool et le manque de sommeil n’arrangeaient rien.

Coralie n’en pouvait plus. Elle criait, se tordait, me griffait, me mordait. Elle devenait bestiale, voulant que je gicle dans son cul, sur son dos, sur son visage. Elle me chevauchait, je lui tordais les tétons. Quand, épuisés, nous nous sommes apaisés, le lit était un champ de ruines. Mélange de sperme, de mouille, de sueur, de salive, de sang, teinté de traces de merde par endroits. Coralie, en travers des draps, dormait, le corps luisant de transpiration. Moi, je ne suis pas parvenu à trouver le sommeil.

J’ai quitté la chambre et j’ai fait quelques pas dans la maison. J’ai terminé le verre de vodka qui tiédissait au salon ; aussitôt, j’ai été pris de nausée, j’ai eu juste le temps d’aller aux toilettes. C’était éprouvant. Après, j’ai eu envie d’une douche froide, je me suis frotté au gant, bien fort. Chasser les odeurs de sexe, chasser l’odeur de Coralie, celle de Chloé qui ne voulait pas me quitter quoique je fasse, chasser même la mienne si je pouvais…

Quand je suis sorti de la salle de bains, frissonnant, il n’y avait pas de bruit dans l’appartement. La rue, l’immeuble, tout était silencieux ; Coralie dormait comme une morte. Je me suis senti propre, sec, seul au monde. Ça faisait du bien. J’arpentais les pièces. J’ai jeté un regard neuf sur toute chose.

En rentrant dans ma chambre, le premier objet que j’ai vu, c’est l’ordinateur. Je me suis souvenu que Chloé y avait laissé quelque chose. Le moment était venu de le lire.

Je m’étais, maintenant, forgé une certitude. Peu importait que Chloé soit ma sœur. Je m’en souciais aussi peu qu’elle se souciait que je sois son frère. Je la voulais à moi, entièrement à moi. La nuit de baise que je venais de passer avec Coralie m’en avait convaincu. Mieux valait une pipe à la sauvette administrée par Chloé que toute une vie de sexe avec Coralie. C’était Chloé, et elle seule. Son regard de pute mineure et inconsciente, son odeur, ses gestes. Tout d’elle.

J’ai passé un T-shirt et un caleçon et je me suis assis devant l’écran. Je bandais. Rien qu’à l’idée de lire ses mots, ses phrases adressées à moi, à moi seul, le sang affluait à ma bite, pourtant bien fatiguée.

CHAPITRE IX

Voici la lettre que Chloé avait rédigée pour moi dans mon ordinateur :

« Je me demande où je serai fourrée quand tu liras ça. C’est pas dur, la vie, quand tu as deux ou trois idées simples et que tu n’as pas la trouille de les mettre en application. Tu sais, très tôt j’ai pigé que ma chatte, tout le monde la voulait.

Du jour où j’ai compris ça, ma vie a changé. L’argent, tu sais, je m’en fous. Mais pour venir en stop j’ai sucé un mec, et pour prendre le TGV et arriver chez toi, j’ai payé mon billet en prêtant mon cul au contrôleur. Il m’a baisée à quatre pattes dans un compartiment de première classe et il m’a juté dans les cheveux.

J’ai remarqué un truc : quand il sent l’homme, quand je viens de me faire tirer, c’est là que mon trou excite le plus les mecs. L’amant de ma mère, tiens. De notre mère. Pour parler de lui. Je me faisais sauter pratiquement sous ses yeux. Dans ma chambre dont je laissais la porte ouverte. Ma mère arrivait, me giflait, mais ses baffes, elles ne me faisaient plus mal. Et lui, je voyais bien les regards qu’il me lançait. Tous les matins, il sortait du lit, pendant que ma mère ronflait encore, et venait reluquer mon joli petit corps tout neuf, qui sentait le foutre. Ma jolie petite bouche qui enfournait des bites à longueur de soirée. Et après que je me suis fait virer du bahut, c’était pire. Il rentrait avant ma mère. Une fois sur deux, il m’entendait me branler. Dans la salle de bains, dans ma chambre, parfois au salon. Les cheveux en vrac, les yeux brillants, je faisais mine d’être surprise. Dans sa tête à lui, ça fermentait…

C’est comme ça que je l’ai eu, lui.

Mais tout ça tu le sais. Je l’écris juste pour me mettre en condition, pour te mettre en condition toi aussi, mon chéri. J’espère qu’elle est bien dure, j’espère que tu la tiens bien et que tu la branles comme il faut ?

J’aime ta bite, tes couilles. J’aime ton foutre. J’aime sentir ta queue en moi, ton jus couler le long de ma peau ou bien dans ma gorge. J’espère que tu vas jouir plusieurs fois en me lisant. J’ai toujours su que j’aimerais ça, depuis que je connais ton existence.

Je t’ai rencontré, et j’ai rencontré aussi Coralie. Votre manière de vivre, en toute liberté. Moi, je n’ai jamais connu ça. J’ai toujours été prisonnière, sauf quand je me faisais troncher – c’est pour ça que j’essayais de le faire tout le temps.

Tu veux que je te raconte ce qui me fait le plus mouiller ? De le faire avec des vieux, des handicapés, d’être la dernière baise de ceux qui ne baisent plus. A l’asile, j’ai fait un peu le tapin – et à d’autres occasions, aussi. Par exemple dans une gare, un jour, un mec pas beau, un gros, à l’air vicelard, m’a montré un billet de deux cents balles et m’a fait un signe bien clair, avec sa langue. J’ai dit oui. Mais après avoir bouffé son foutre tiédasse, j’ai refusé le fric. Il n’en revenait pas. Je lui ai dit qu’avec la tronche qu’il avait, il devait pas se faire sucer souvent ; alors, ça me faisait plaisir de lui cajoler la queue. Il l’a plutôt mal pris et a failli me casser la gueule, le connard !

Cette idée de baiser avec des oubliés du cul, je l’ai un peu mise en pratique. La dernière année, avant de me faire envoyer au cabanon chez les maboules, j’ai fait du bénévolat, et voilà ce qui s’est passé : j’avais répondu à la petite annonce d’un vieux mec aveugle qui cherchait une lectrice. Pour y aller, je me suis habillée en vraie chiennasse. Maquillage de call-girl, bas résille, bustier en dentelle transparente et tout. Je n’avais pas de soutif dessous, ni de culotte, mais un porte-jarretelles qui me frottait à chaque pas. J’y suis allée à pied pour sentir le regard des hommes sur moi, et le pouvoir que j’avais sur eux. Tous, ils se retournaient, me mataient le cul et les nibards. De vrais clebs ! Ils auraient pu, ils m’auraient reniflé la chatte. J’adorais cette sensation.

En arrivant chez le mec, j’avais le feu au cul. L’homme vivait seul dans un bel appartement. Il était pas mal, pour un vieux, et bien fringué. Le courant est vite passé. Il aimait les auteurs classiques et m’a demandé de lire. J’étais assise dans le fauteuil qui faisait face au sien. Nos genoux se touchaient. Il humait mon parfum. La situation m’excitait. En rentrant chez moi, le soir, j’avais une telle envie de jouir que je prenais mon gode préféré – un vibro fin et long couvert d’ergots – et je me faisais du bien.

Il me faisait venir tous les jours. Très vite, je me suis caressée pendant la lecture. D’une main, je tenais le livre, tandis que mon autre main allait et venait le long de ma fente déjà bien ouverte et humide. Je m’étais mise nue sous mon manteau. Le plus difficile – et le plus excitant ! – était de lire normalement. Parfois je m’interrompais, je haletais, je reprenais ma lecture d’une voix rauque. Il ne pouvait pas ne pas se rendre compte de l’état où j’étais. Je titillais mon clitoris gonflé, je jouais avec mes ongles longs le long de mes lèvres intimes, je me doigtais lentement. Je me suis étranglée, mon souffle s’est coupé quand j’ai joui. Le vieux m’a demandé si j’allais bien. S’il avait pu me voir en cet instant précis ! Mon doigt était gluant de mouille et mon cœur battait très fort.

Tu aimes quand je raconte comme ça ? Moi, j’adore t’écrire mes trucs de cul, choisir mes mots, imaginer lesquels vont te faire bander, lesquels vont te donner envie d’astiquer ton beau poireau…

Ainsi, je me branlais en face de lui. Un jour, je suis arrivée avec mon vibro dans le sac. Sitôt la lecture commencée, je m’en suis servie. Je mouillais déjà tellement qu’il est rentré sans problème. J’ai essayé de ne pas gémir. Le vieux m’a demandé d’où provenait ce bruit. Je lui ai dit de deviner. Je me suis approchée de lui, avec le gode luisant de mouille. Je me suis mis un doigt et le lui ai fait renifler. Il a pigé de suite. Il a piqué un fard et j’ai vu une jolie bosse déformer l’avant de son pantalon. Il a tendu la main, mais je n’étais déjà plus là. Nous avons joué un peu comme ça, genre colin-maillard. Je me fouillais l’intérieur de la chatte hors de portée de ses mains, sans faire aucun effort pour dissimuler mon plaisir, cette fois. J’ai joui tout près de lui. Il bandait comme un cerf ! Alors, je me suis agenouillée entre ses jambes, j’ai défait sa braguette. Sa queue s’est dressée comme un diable hors de sa boîte ! Il avait bien mérité une petite récompense… Je l’ai sucé lentement, en faisant durer le plaisir aussi longtemps que je pouvais. Ma bouche allait et venait le long de son sexe long et droit. Son gland gonflait entre mes lèvres et ses couilles durcissaient. Il s’agrippait aux accoudoirs de son fauteuil et poussait des oh ! et des ah ! chaque fois que ma langue léchait son gland tout rose. Quand je l’ai senti à point je l’ai branlé très vite en frottant le bout de sa queue sur ma langue. Il a tout lâché en trois ou quatre jets puissants. J’ai tout avalé et j’ai fini de le nettoyer. Son sperme avait un bon goût, presque sucré. Ensuite, je lui ai raconté tout ce que j’avais fait les jours précédents. Lors des séances suivantes, il n’était plus question de lecture, tu peux me croire ! On a baisé une dizaine de fois, comme ça. Et il y a eu d’autres histoires dans ce genre, cette année-là. Je nous vois tous les deux, nus sur ton lit, moi en train de te les raconter, toi en train de toucher. A la fin de chaque histoire, tu m’arroserais de foutre. Jusqu’à ce que tu n’en puisses plus…

Mais, bon, il a fallu que je foute le camp. Juste parce que tu es trop coincé. J’aurais pu t’avoir, toi aussi, mais je ne voulais pas de ça. Il m’aurait suffi de te promener ma chatte devant le nez assez longtemps, ou de baiser avec ta copine devant toi, et tu serais venu me bourrer. Mais je ne voulais pas de ça. Je ne voulais pas te sauter comme j’ai sauté tous les autres. Je voulais que tu viennes vers moi de toi-même. J’aurais voulu que ça se passe normalement, pour une fois… Mais ça n’a pas marché. J’ai été trop vite, et puis après, je t’ai dit la vérité trop tôt. Enfin, merde, ça n’a pas marché, quoi.

Salut. Je t’aime, petit frère. J’ai la chatte qui pleure quand je pense à toi.

Chloé. »

CHAPITRE X

Malgré son style kitch, la dernière phrase m’a fait venir les larmes aux yeux. J’ai relu plusieurs fois certains passages de la lettre, et je me suis branlé jusqu’à jouir. « J’espère qu’il comprendra », avait écrit Chloé dans une lettre adressée à Coralie. En dépit des contradictions que cette lettre apportait à ce que je croyais déjà savoir, je comprenais. Etait-ce trop tard ? Je ne le croyais pas. Elle avait raison, maintenant je le voyais clairement. Frère et sœur, pas frère et sœur, qu’est-ce que ça pouvait faire ? On ne se connaissait pas, on ne s’était jamais vus. Elle était presque majeure, alors on pouvait dire qu’on était deux adultes consentants, rien d’autre. Pourtant, l’idée de baiser avec ma sœur, de tomber amoureux d’elle, ne me faisait toujours pas bander. Je savais qu’au moment crucial je ne penserais à rien d’autre, et que ça me la couperait. Dans ma tête, rien n’était trié, c’était toujours le vrac.

Coralie dormait encore. Je me suis dit que je pourrais sortir acheter des croissants, que ça ferait bien démarrer la journée. Je lui ai laissé un petit mot, j’ai mis des vêtements propres et j’ai refermé doucement la porte derrière moi.

Une fois dehors, ne sachant trop quoi faire, je me suis installé en terrasse d’un café, j’ai allumé une clope et j’ai commandé un cognac. Le serveur était surpris, mais m’a servi. Il faut dire qu’à cette heure, tout le monde était à l’expresso-croissant, sauf les plus aguerris qui s’aventuraient jusqu’au blanc sec – mais un cognac, c’était de l’extravagance, je le voyais bien dans ses yeux.

Après que le cognac m’eut un peu remonté, je suis reparti. Je ne savais pas du tout où j’allais – et je me suis fait la réflexion que ça m’arrivait de plus en plus, ces temps-ci. Les idées me venaient lentement – rapport au cognac que je venais de m’enfiler, à jeun et après je ne sais combien de nuits blanches – mais je me suis dit aussi que ce n’était pas ces promenades qui feraient avancer mon boulot. Ni quoi que ce soit d’autre, d’ailleurs.

J’ai continué la journée de la sorte, et tant pis pour les croissants. Un bar, un verre, quelques rues. Vers midi, je me suis retrouvé un peu défait dans un quartier que je ne connaissais pas, où il n’y avait que des immeubles bourgeois et des boutiques chics, genre fringues de haute couture, bijouterie, coiffeurs de luxe. Qu’est-ce que je faisais là ? J’ai tourné en rond dans ces rues propres où circulaient des dames en fourrure, des hommes en costumes, des chiens à sept mille balles et des voitures vingt fois plus chères. Je déparais un peu. Je m’amusais à observer les gens, mais la plupart évitaient mon regard. Puis le vent s’est levé, ce qui m’a dégrisé. Ça m’a coupé les jambes. Je me suis trouvé un jardin public, me suis assis sur un banc. Des lycéens et collégiens, habillés avec trois de mes salaires, mangeaient là en discutant à propos du dernier iPod ou du dernier téléphone portable à la mode. Les voir manger, à force, m’a donné faim, mais je ne me voyais pas claquer la moitié de mon avance – que de toute façon, je n’avais plus – dans un restau de luxe.

Au bout d’un moment, mes lycéens sont partis ; j’ai décidé d’en faire autant. J’ai encore déambulé une dizaine de minutes avant de trouver une honnête brasserie proposant une carte raisonnable. La terrasse était installée, mais à cause du vent, tous les frileux étaient à l’intérieur. J’ai jeté un œil à travers la vitrine : chaises rouges, pianiste, serveurs en tenue parisienne. Deux ou trois portemanteaux débordants de renards morts. Je me suis installé en terrasse. Je ne craignais pas le vent, il me faisait du bien. Un loufiat m’a apporté la carte. J’avais la sensation agréable – même si elle était illusoire – de me trouver en vacances dans une ville inconnue. Je me suis pris à faire des plans sur la comète. Imaginer travailler plus. Enchaîner les commandes, accumuler du fric – et puis, au bout d’un an ou deux, partir six mois à l’étranger. Un pays pauvre, où la vie serait facile. L’Inde, par exemple. De fil en aiguille, ma pensée est revenue à Chloé et ne m’a plus lâché. Brusquement, je n’avais plus faim. Elle absorbait mes pensées, mangeait mon appétit. Qu’est-ce que j’allais faire d’elle – qu’est-ce que j’allais faire du merdier émotionnel dans lequel elle me laissait croupir tout seul ?

Et puis le serveur est revenu et m’a demandé si j’avais choisi. J’ai commandé le plat du jour, et dans la foulée, un pichet de vin rouge. Un litre. Histoire de continuer la journée en suivant la bonne pente. Et puis je me suis ravisé. Je me suis dit au diable l’avarice et j’ai demandé la carte des vins. J’ai consulté un peu. J’ai pris un bordeaux qui avait l’air pas mal. Du coup, je me suis intéressé à la carte, et à la place du plat du jour, j’ai commandé un tournedos Rossini aux morilles.

Le repas a été excellent. J’avais terminé ma viande, je buvais rêveusement un verre de cet excellent bordeaux tout en parcourant la carte des desserts, quand deux filles sont venues s’installer en terrasse, à une table non loin de la mienne.

Les filles se ressemblaient. La première, très peu maquillée – juste un léger rouge à lèvres et un trait de mascara sur ses yeux verts – avait une chevelure blonde qui flottait librement sur ses épaules. Elle parlait peu, son regard pensif était tourné vers son amie. Elle se tenait droite sur sa chaise, moulée dans un tailleur jaune pâle qui lui allait très bien. Elle portait des bas satinés couleur chair qui soulignaient la longueur de ses jambes, et des escarpins à lanières. Son amie était à la fois plus athlétique et plus joyeuse. Ses yeux, verts également, brillaient davantage – mais ils avaient moins de profondeur. Son visage était plus maquillé, sa coiffure plus travaillée. Des reflets roses se perdaient dans ses cheveux blonds remontés à l’aide d’épingles de toutes les couleurs. Elle portait un pull en cachemire gris clair qui laissait pointer ses tétons, une jupe noire, courte, des bas noirs et des bottes à lacets qui évoquaient, selon la manière qu’elle avait de croiser les jambes, une pute de luxe des années trente, ou une danseuse du Moulin-Rouge. Sa voix était douce et posée, comme celle de son amie. Je les écoutais parler, l’air de rien. Leur conversation portait sur le théâtre. La fille au tailleur jaune se prénommait Amanda, l’autre Mélanie. J’ai fini par comprendre qu’Amanda/tailleur jaune était actrice professionnelle et que Mélanie/jupe noire était élève au conservatoire et jouait parfois. Elles ont fini par se rendre compte que je les observais.

— Vous vous intéressez au théâtre ou aux jolies filles ? a demandé Amanda.

— Au deux, ai-je répondu, un peu troublé.

Et je leur ai proposé de prendre place à ma table. En souriant elles ont répondu qu’elles n’avaient pas le temps, mais que je pouvais les rejoindre, moi, le soir même, dans le petit théâtre où elles jouaient. Elles m’ont donné un prospectus et se sont envolées. Pourquoi pas ? me disais-je en tournant et retournant le feuillet dans mes mains. Tout ce qui pouvait me distraire de mes pensées obsédantes était bienvenu.

Il était quatorze heures, la représentation commençait à vingt heures. Comme je n’avais pas envie de retourner à l’appartement, je résolus de reprendre mes promenades et haltes dans des bars. Ça tuerait bien les six heures qui me restaient avant le spectacle.

Je ne connaissais pas ce petit théâtre. Il y avait peu de public dans la salle, je n’ai donc eu aucune peine à trouver un siège au premier rang. Le rideau était encore fermé. De temps en temps, j’essayais de voir si l’une ou l’autre des filles épiait le public, comme cela se faisait – mais sans résultat. En parcourant le programme, j’ai vu qu’il s’agissait d’un « vaudeville queer et postmoderne ». Je n’étais pas beaucoup plus avancé. J’observais les gens qui s’installaient, histoire de comprendre qui assistait à ce genre de spectacle. Un peu tout le monde. Jeunes, vieux, intellos…

Enfin, la représentation a commencé. L’intrigue se nouait autour de six personnages. Amanda jouait Judith, une jeune bourgeoise qui se présentait comme le personnage central, autour de qui gravitaient tous les autres. Sam, son fils, un jeune benêt en fauteuil roulant, Frank, le mari d’Amanda, Paul, le frère de Frank, sans domicile, caricature d’artiste maudit et parasitaire, hébergé par Frank, Sonia, la gouvernante. Tout ce groupe vivait entassé dans une villa, s’aimait peu, se disputait beaucoup, et le premier acte s’enlisait dans un rythme de plus en plus sablonneux. Au deuxième acte, arrivait Mélanie, qui jouait Virginie, une jeune fille au pair embauchée pour aider Sonia et plus particulièrement s’occuper de Sam. C’est à partir de ce moment-là que tout partait en vrille. Mélanie séduisait tout le monde, embrassait tout le monde, couchait avec tous. Sous son influence aphrodisiaque tous les autres couchaient ensuite avec tous. Ça donnait lieu à des scènes débiles, drôles, choquantes ou troublantes. Choquantes, surtout, quand Mélanie et Sonia s’y mettaient à deux pour baiser Sam en fauteuil. Moi, j’ai été surtout troublé par les scènes où Amanda/Judith couchait avec Mélanie/Virginie. Vu du premier rang, les baisers étaient spectaculairement langoureux et me donnaient une vraie trique. Les mains se posaient sans fard sur les seins, les chattes étaient bien visibles. Le public était embarrassé. Le dernier acte, enfin, voyait la mort accidentelle de Virginie et le retour à la norme dans la famille. Tout cela me laissait une impression indécise, un peu spectrale. Je projetais bêtement ma propre confusion dans l’intrigue de la pièce. Quoi qu’il en soit, j’avais bien l’intention de discuter avec les deux comédiennes, en coulisses. J’étais venu pour ça.

Je les ai retrouvées assez facilement. Elles ont d’abord dû se changer, puis quand je leur ai proposé d’aller boire un verre quelque part, elles m’ont répliqué que, d’habitude, toute la troupe allait manger un morceau. J’ai rétorqué que rompre les habitudes était une bonne chose, que pour une fois, elles pourraient bien faire une infidélité à la troupe. Jouer dans une pièce aussi anticonformiste ne devait-il pas pousser à agir contre les conventions ? Elles ont convenu que je n’avais pas tort, et c’est ainsi que nous sommes partis vers la brasserie, non pas la plus proche puisque tous les autres s’y trouvaient déjà, mais la suivante. Dans la rue, nous marchions tous les trois de front, chacune accrochée à l’un de mes bras, comme un vieux trio d’amis. Elles sentaient le déodorant et un peu la sueur, c’était excitant et doux à la fois. Je ne me sentais pas du tout intimidé. Durant le trajet, nous n’avons pas échangé un mot ; moi, je jouissais simplement de la situation et elles revenaient tranquillement de la pièce de théâtre vers le monde réel. Ce n’est qu’une fois installés dans un restaurant de poisson, et devant un whisky pour moi, martini-gin pour Amanda, rhum-coca pour Mélanie, que nous nous sommes mis à parler.

Nous avons commencé par des choses anodines, ce qu’on se dit quand on fait connaissance : ce que je faisais dans la vie, ce qui les avait conduites à faire du théâtre. Et puis la pièce. Pourquoi écrire une chose comme ça. Pourquoi jouer dedans. Ce genre de discussion, tout en dégustant des poissons au milieu d’un brouhaha feutré. Autour de nous, dans de vastes aquariums tenant lieu de décoration, des poissons glauques nageaient dans l’ennui. Il y avait aussi des homards aux pinces entravées par d’épais élastiques, et dont les yeux me semblaient haineux. Nous buvions un blanc sec à la fraîcheur idéale. Ce sont elles qui ont choisi le vin ; nous avions d’emblée écarté le champagne qui donnerait à cette soirée une tournure trop formelle, trop romantique. Comme il était entendu que je les invitais, elles ont insisté pour offrir les alcools.

CHAPITRE XI

Un peu avant le dessert, après avoir entamé la deuxième bouteille de blanc, je leur ai posé la question qui trotte dans la tête de tous les spectateurs du monde depuis l’invention du baiser au cinéma et au théâtre :

— Ce n’est pas difficile, d’embrasser comme ça un inconnu, de poser ses mains sur son corps ?

Elles ont souri. Elles se sont penchées l’une vers l’autre. Leurs bouches se sont jointes, leurs langues se sont rencontrées. Le baiser se prolongeait, ma queue gonflait. J’ai eu l’impression que c’est à contrecœur qu’elles se sont détachées. Elles ont alors tourné leurs regards vers moi :

— Ça te paraît difficile ?

— A voir comme ça, non, mais…

Se penchant vers moi, Mélanie a pris mon visage entre ses mains fraîches et a entrouvert les lèvres. J’ai humé son haleine d’iode et d’alcool. Elle m’a donné un baiser lourd et moite, tandis que le pied d’Amanda venait caresser le mien.

— Tu vois, ça se fait d’une manière très naturelle, dit Mélanie après avoir interrompu le baiser.

— Elle et moi, ajouta Amanda, on se connaît depuis longtemps. Faire sur scène ce qu’on fait dans l’intimité, c’est plutôt excitant, tu ne crois pas ?

— Vous couchez ensemble ?

— Mais oui.

Elles m’apprirent qu’elles étaient sœurs. Cela m’a fait un choc.

Après ça, la conversation s’est orientée vers mon histoire à moi, sur laquelle elles avaient un point de vue très libéral. Elles me trouvaient bien couillon de ne pas avoir foncé. Prude, coincé. Au stade où j’en étais, j’étais d’accord avec elles. Nous avons scellé cet accord sur le trottoir, dans le froid, en attendant un taxi, d’un baiser partagé à trois. Trois langues qui se cherchaient, se trouvaient. C’était très agréable. Nous étions collés ensemble, nous faisions la joie et la jalousie des quelques passants ; je partageais mon érection entre la douceur de leurs deux bassins. Une cuisse – laquelle ? – se pressait expertement contre mes couilles, que j’aurais pu vider ici même si ce baiser s’était prolongé. L’arrivée du taxi nous a interrompus. Direction chez Amanda.

Dans le taxi, nous sommes restés sages.

Chez Amanda, nous n’avons rien précipité. Elle avait un peu d’herbe, du bon cognac. De quoi nous relaxer. Les filles ont allumé des bougies et mis un CD. L’ambiance était parfaite. Nous étions avachis sur un canapé mauve en forme de haricot.

Sans que j’aie eu le temps de réaliser, Amanda est apparue en culotte de satin pourpre et soutien-gorge assorti, Mélanie en string blanc et rien d’autre, sinon, autour du cou, une chaîne en argent qui soulignait la beauté de ses seins. Moi, mon pantalon avait été fracturé, et ma queue passait d’une main à l’autre. Détendu, aux anges, j’observais leurs manœuvres, je regardais aussi les sœurs se rouler des pelles, ouvrant largement la bouche, soupirant, faisant des bruits de salive, me laissant voir le ballet frénétique de leurs langues. Je pensais à ce qui se passerait au moment où ces langues décideraient de s’attaquer à ma bite.

Je n’ai pas été long, à ce régime, livré aux mains des filles, à tout lâcher. De longs filaments blancs giclaient sur leurs doigts. Elles avaient l’air ravies de l’effet qu’elles me faisaient.

Mélanie est venue s’asseoir sur moi, me tournant le dos. Ses cheveux me caressaient le torse. Son cou s’offrait à mes baisers et à mes morsures, ses seins à mes mains, qui découvraient aussi son ventre. Amanda s’est mise à genoux devant nous. Mélanie, sur moi, écartait les cuisses autant qu’elle pouvait, donnait sa chatte en pâture à la langue douce et habile de sa sœur, qui en profitait aussi pour goûter mon anus, mes couilles, ma bite qu’un tel traitement faisait se dresser. De temps en temps, Mélanie, laissant échapper des cris rauques, tordait le cou dans ma direction, tendait sa langue pour que je la suce, poussait ses lèvres pour que je les tète, que je les morde. Ses tétons, entre mes pouces et mes index, devenaient des boutons tout durs, des interrupteurs qui envoyaient, quand je les pressais avec la force requise, des arcs électriques dans tout son corps.

— Continue, me disait Amanda, la bouche pleine, tu la fais mouiller comme une malade, continue à lui pincer les nichons.

Sa langue imbibée de mouille léchait ma queue, préparait mon cul à la pénétration de son doigt, qui, tout poisseux, allait de l’un à l’autre des trois trous sensibles et ouverts que nous mettions à sa disposition.

Mélanie a joui avant moi. Une tension plus vive, des cris plus brefs et qui se bousculaient. La bouche d’Amanda écrasée contre sa chatte, Mélanie, à deux mains, maintenait sa sœur qui continuait à lécher, aspirer, mordre jusqu’à faire rendre grâce. Moi, je n’en pouvais plus. Ouvrant alors son cul, écartant ses fesses, Mélanie a glissé le long de ma queue, non pas pour que je l’encule, mais pour emprisonner ma bite prête à exploser dans la raie de ses fesses. C’est ainsi qu’elle me branlait, ondulant comme une danseuse brésilienne, tandis que sa sœur tétait mes couilles comme si c’était par là que j’allais éjaculer.

Les fesses de Mélanie chaudes comme une chatte, délicates comme une bouche ! J’en ai mis partout. Le paradis.

La nuit n’était pas finie. Le temps de resservir le cognac, de rouler un autre joint, de changer de CD, et c’était au tour d’Amanda. Elle s’est allongée par terre, et à deux, nous l’avons léchée. Amanda s’étirait, se tendait, se tordait, ronronnait comme un félin. Son cul et sa chatte avaient un goût fort, dense, qui m’emplissait les narines et la gorge. C’était iodé, presque suffocant. J’aimais beaucoup. Ses seins étaient lourds, plus gros que ceux de Mélanie ; il me fallait les deux mains pour les malaxer. Tandis que Mélanie plantait sa langue au fond du vagin de sa sœur, je léchais et bavais dans le sillon en sueur de ses seins, qu’elle pressait contre ma tête. Je n’y voyais plus rien, j’étais étouffé par ces deux collines de chair souple et moite, je me perdais, et puis j’en sortais, et c’étaient les mamelons, rose foncé, dressés, qui appelaient mes morsures, ma tétée. J’y allais, et elle se tendait vers moi, attrapait ma bite pas encore prête qu’elle tordait dans tous les sens, et mes couilles qu’elle malaxait et offrait de temps en temps à la langue de Mélanie. Et puis nous nous sommes retrouvés tous les deux, Mélanie et moi, allongés côte à côte. Amanda, à croupetons au-dessus de nous, ouverte, trempée, s’offrait à nos langues, à nos dents, à nos doigts. Elle était tendue vers nous, le torse rejeté en arrière, se servant de ses bras pour s’appuyer au sol. C’est comme ça qu’elle a joui, alors que Mélanie entremêlait sa langue à la mienne et qu’ensemble, nous lui pourléchions l’anus et la chatte. Très spectaculaire, sa jouissance, et très sonore. Des cris, des spasmes, des hoquets, des sanglots, des larmes. Nous pressions nos bouches sur ses lèvres inondées d’une mouille au goût fort et à la texture liquoreuse, sur son clitoris palpitant. Ça a duré longtemps, ma trique revenait, l’air de rien. Ma bite gonflait contre la cuisse de Mélanie.

Elle était aussi excitée que moi. Pendant qu’Amanda, alanguie, se laissait aller et rallumait un joint, nous avons baisé. Je l’ai prise à la sauvage, elle couchée sur le dos, et moi qui la couvrais, à grands coups de bite dans sa chatte, ouverte, accueillante, dégoulinante. Quand elle a eu joui, je me suis enfoncé dans son cul, pour y décharger, ce qui n’a pas tardé, et puis, pour un bref nettoyage des dernières gouttes, dans sa bouche. Amanda nous regardait niquer, l’air absent, en se caressant la fente.

A un moment, je me suis endormi. Trop de cul, d’alcool, d’herbe, de manque de sommeil. Nous étions enlacés sur le canapé. Nous discutions mollement de la suite de la nuit ; un rêve a commencé, et puis plus rien. Plus tard, j’ai été réveillé par une sensation de tangage, de ballottement. J’étais dans un grand lit king size – comment avais-je atterri là ? – et Amanda s’empalait en criant de plaisir sur ma queue bien plus en forme que moi. La langue humide et pointue de Mélanie se promenait sur mon torse, mon ventre, mon nombril. Quand elle a vu que j’étais bien réveillé, elle m’a roulé une grosse pelle où j’ai senti un goût familier…. le mien !

— Tu étais drôlement fatigué, mon chéri, a-t-elle dit. Je t’ai pompé le dard et j’ai tout avalé sans même te réveiller !

J’avais du mal à y croire. Elle a poursuivi son périple buccal sur ma peau, descendant comme un escargot lubrique là où ça se passait. J’étais maintenant bien réveillé. Toutes les sensations qui passaient par ma queue aboutissaient enfin à mon cerveau. Amanda avait une chatte étroite, serrée, qui me gainait à merveille. Elle se cramponnait à mes hanches, elle faisait tout, j’étais un sextoy et elle s’en mettait un bon coup. Une furie, une sauvage déchaînée. Mélanie a augmenté notre plaisir en donnant des coups de langue tantôt à la racine de ma queue gluante de mouille, tantôt au clito d’Amanda, tantôt, en vraie contorsionniste, à nos deux trous du cul humides de sueur. Nous avons joui à peu près en même temps. Après que j’ai déchargé, Amanda s’est relevée avec un petit plop ! et a offert sa chatte pleine de sperme à sa sœur qui, les yeux collés aux miens, a tout léché, tout avalé, sans discernement.

Leurs yeux étaient cernés. Il devait être quatre heures du matin. Je n’en pouvais plus. Je me suis rendormi aussitôt. C’était comme un rêve. Les deux filles sont venues sur moi, nous avons dormi ensemble, englués de sueur, jusqu’à midi.

Je me suis réveillé le premier. Je suis allé prendre une longue douche, et puis un bain. J’ai entendu les filles s’affairer. Amanda est venue me rejoindre, m’a dit que Mélanie préparait le petit déjeuner, que ça ne tarderait pas. Nous n’avons pas baisé, mais nous n’avons pas pu résister à l’appel de la chair. Je l’ai doigtée jusqu’à ce qu’elle jouisse, et après, elle m’a branlé. Quand elle m’a senti prêt, elle m’a fait venir près de son visage, et elle a tout pris en longs jets poisseux. Je l’ai lavée à l’éponge.

Nous avons mangé des croissants, bu du thé au jasmin, du jus de pamplemousse frais. Cette aventure m’avait remis la tête à l’endroit.

J’ai quitté les sœurs en fin d’après-midi. Il me fallait retourner chez moi et convaincre Coralie de chercher Chloé avec moi.

CHAPITRE XII

Pendant six mois, rien. Aucune piste, aucun espoir.

J’avais terminé ma traduction, j’en avais entamé deux autres, simultanément, aussi chiantes l’une que l’autre. Ma vie m’ennuyait. Et enfin, au bout de six mois, une réponse. Nous avions laissé des messages sur tous les forums, blogs, sites de cul, que nous avions trouvés. Nous nous étions approchés de tout ce qui était francophone et amateur. Il y avait bien un endroit où on aurait la chance de retrouver Chloé… Nous faisions circuler sa photo. Des gens la connaissaient, des gens l’avaient vue, pouvaient nous parler d’elle, des gens l’avaient baisée, certains avaient des photos et des vidéos d’elle. Nous reconnaissions des villes, nous exploitions des décors de backroom, de boîtes échangistes, mais ça ne nous menait nulle part. nous tournions en rond dans la toile. Nous trouvions des traces d’elle, des fantômes, des avatars, mais jamais sa présence physique.

Nous faisions à nouveau chambre à part, Coralie et moi. Notre histoire n’avait pas survécu au départ de Chloé. Même si nous baisions pour nous détendre et nous distraire, nous pensions trop à elle pour être vraiment ensemble.

Et puis, alors que je consultais mes e-mails une dernière fois avant de me coucher – il devait être six heures du matin et Coralie dormait dans sa chambre –, j’ai reçu un mail de Chloé. Elle me donnait rendez-vous à Bordeaux, sur le parvis de la gare, le jour même, à dix-neuf heures. Mon cœur a bondi. Je n’ai pas voulu réveiller Coralie, elle s’était couchée tard et partait travailler dans quelques heures. Je lui ai laissé un mot, et une copie du mail, au cas où. J’ai rassemblé deux ou trois affaires essentielles dans un petit sac, et vers dix heures, je me suis mis en route.

A la gare, j’ai bu cinq ou six cafés en attendant de monter dans le train. Je regardais les filles. Un peu avant le départ, j’ai envoyé un SMS à Coralie, et j’ai reçu aussitôt une réponse : elle ne pouvait pas lâcher son boulot, mais insistait pour que je la tienne au courant.

Le trajet s’est déroulé paresseusement. Je rêvassais. A travers la vitre du compartiment la lumière dessinait sur mon avant-bras un rectangle qui me réchauffait la peau. Tandis que le train avançait et avalait les kilomètres, le soleil paraissait ne pas bouger ; le décor se modifiait, le ciel aussi, mais la place du soleil dans le ciel restait toujours la même, comme si le train en épousait exactement la course. Le rectangle de lumière sur mon avant-bras ne bougeait pas non plus. Le train roulait vers le sud ; mon avant-bras devenait de plus en plus chaud, jusqu’à faire naître sur ma peau d’agréables picotements.

Le train est arrivé à Bordeaux avec un peu de retard. Moi, j’avais cinq ou six heures à tuer avant le rendez-vous. Je me suis promené en ville sans y trouver le moindre intérêt. Sans doute parce que je n’avais pas la tête à ça. J’ai pris une chambre d’hôtel, une douche, et un repas en terrasse. Il faisait beau. J’ai flâné ensuite dans le quartier Saint-Michel.

Vers dix-huit heures, je suis revenu devant la gare. Je ne voulais pas rater Chloé. J’ai pris place à la terrasse d’un bistrot et j’ai commandé un demi. Je l’ai siroté doucement en l’attendant, la cherchant du regard, le cœur battant.

Dix-huit heures quarante-cinq. Mon téléphone a vibré. Un SMS, envoyé par un numéro inconnu.

« Salut ! C’est ta petite pute, ta petite sœur adorée. Tu m’aimes, il paraît ? Il va falloir me mériter. Il va falloir me le prouver, mon chéri, mon petit cochon, mon frère ! Tu vas aller au niveau inférieur de la gare. Il y a un Relay. Juste à côté du Relay, un magasin Paul. Au magasin Paul, il y a une vendeuse. Elle est blonde et mimi comme tout. Tu ne pourras pas la rater. Elle est à croquer. Elle a des petits seins en pomme qui pointent sous sa blouse en coton. Tu vas aller te présenter à elle et faire tout ce qu’elle te dira. C’est une amie à moi. »

J’ai fait comme elle a dit. La fille était telle que Chloé l’avait décrite. Quand je lui ai dit mon nom, elle m’a demandé d’attendre cinq minutes, la fin de son service.

Un peu après dix-neuf heures, elle m’a rejoint. Elle avait troqué sa blouse contre un T-shirt. Ça lui allait mieux. On voyait ses nichons libres dessous. Elle s’appelait Astrid. Elle bossait, m’a-t-elle dit, dans un salon de massage, en complément de son travail au magasin Paul, deux soirs par semaine.

— Massages comment ? j’ai demandé.

— Un peu tout. On fait beaucoup de body-body. Finition main. C’est là que j’ai rencontré Chloé.

— Elle travaille dans le même salon que toi ?

— Non, elle venait comme cliente. On prend pas les femmes, normalement, mais la patronne a fait une exception pour elle, je sais pas pourquoi. C’est moi qui m’en suis occupée. Elle a payé pour un massage mutuel, c’est-à-dire qu’on se masse chacun notre tour. On a terminé en 69, c’était complètement inattendu. Je suis pas gouine, je suis même pas bi, moi. Depuis, elle vient tous les vendredis et on se fait une petite séance. La patronne lui a proposé de travailler au salon, mais elle ne veut pas. Pourtant, elle serait superdouée, j’en suis sûre.

La blonde avait une voix douce, la peau claire, le teint lumineux. Elle regardait droit dans les yeux, avec franchise. Elle me faisait bander.

— Et maintenant ?

— J’ai un truc à te donner. Mais il y a une condition…

Elle a lancé un sourire à faire juter un mort.

— C’est un peu délicat à expliquer… Je suis au courant de votre relation. Chloé veut s’assurer que tu peux bander pour n’importe quelle fille, n’importe comment. Elle veut que tu sois un étalon.

— C’est-à-dire ?

— Elle m’a chargé d’une mission…

Astrid a posé sa main contre ma bite, a massé un peu. Elle a senti mon paquet durcir. Elle a fait ça si discrètement que les gens, autour, n’ont rien remarqué.

— Viens, je t’emmène quelque part. Pour un test.

Nous avons quitté la gare. Je lui ai posé des questions, mais je n’ai eu, pour toute réponse, que des sourires coquins. Nous avons traversé l’avenue, en direction d’un endroit qui s’appelait le Nirvana. Elle m’a pris par la main.

— C’est un bar. On rentre.

— C’est là que tu travailles ?

— Non.

C’était un bar échangiste. Il y avait des backrooms. Des banquettes de velours, des lumières rouges. Des belles filles, des beaux mecs. Encore peu de monde, à cette heure. L’établissement venait d’ouvrir. J’ai suivi Astrid. Nous avons baisé. Je l’ai prise debout, contre un lambris, ensuite on est allés boire une coupe de champagne au comptoir. Là, on s’est mélangés aux autres. Une fille de dix-neuf ans, aux ongles incroyables, m’a sucé. Elle voulait que je jouisse sur son visage, je l’ai fait. Je suis resté là une heure, je me suis laissé entraîner. Je ne comprenais pas. Astrid restait auprès de moi. Elle m’a léché les couilles. Elle m’a fait jouir, elle aussi, entre ses seins menus et fermes.

De nouveaux clients arrivaient. J’ai baisé une femme de quarante ans, tandis que son mari s’astiquait. La femme a demandé si le mari pouvait jouir sur moi. Au point où j’en étais, j’ai accepté. C’était la première fois qu’un homme jutait sur moi. Après cet épisode, j’ai retrouvé Astrid ; nous avons bu un dernier coup. Il était minuit ; le Nirvana était presque plein. Pour nous, il était temps de partir.

J’avais une sensation d’irréalité. Dehors, il faisait tiède, ça sentait la ville. Les gens étaient habillés légèrement. La lumière était chaude, bien qu’il fasse nuit.

— Ça rimait à quoi, cette partouze ?

— Faudra demander à Chloé. Attends, je lui envoie un SMS, pour lui dire que tu as été un gentil garçon, bien obéissant.

Elle composait le message tout en continuant à me parler.

— Tu m’as bien baisée, tu sais. J’ai pris un grand pied. Si tu repasses à Bordeaux, viens me voir.

Elle me jette un regard moite. Mon téléphone se met à vibrer. Encore.

C’était Chloé.

« C’est bien, mon chéri. C’est comme ça que je te veux. Un salaud, un cochon qui bande pour tous les culs et qui bourre toutes les chattes. C’est bien. Tu m’as convaincue. Tu es à moi, parce que tu peux prendre toutes les autres. Je suis à toi. Tu vas aller à l’hôtel Vendôme, tu sais où c’est ? Tu trouveras… Une chambre réservée à ton nom. Tu seras sur le lit, allongé sur le ventre, nu, les yeux bandés. Tu m’attendras. Si tu es bien sage, bien obéissant, je viendrai… nous aurons notre récompense mon amour… »

Astrid m’a expliqué où se trouvait l’hôtel Vendôme. C’était un hôtel chic, haut de gamme. Nous avons échangé un long baiser sensuel, puis un taxi m’a laissé au bas de l’hôtel. L’accueil était brillant, à la fois intimidant, chaleureux. Le personnel était habillé en bleu nuit. Regards neutres. Voix polies. On m’a indiqué ma chambre. C’était une des plus grandes en dehors des suites. Elle était située au dernier étage. Un lit immense, des fleurs fraîches sur la table de nuit. La vue, sur tout le nord de la ville, était magnifique. J’ai contemplé les toits, les rues éclairées, les phares des voitures, saisi par l’impression de paix que peut communiquer le luxe. Ensuite, j’ai fait ce que me demandait Chloé.

J’étais nu, aveuglé, allongé depuis moins de dix minutes, quand la porte s’est ouverte. Mon cœur s’est mis aussitôt à battre plus vite, ma bite à gonfler. J’ai résisté au désir de me retourner pour voir Chloé. J’avais tellement envie de la serrer contre moi… Mais je jouais le jeu. Je ne bougeais pas. Je ne disais rien. Claquement feutré de la porte qui s’est refermée et le bruit du verrou que l’on tournait. J’ai perçu des pas légers sur la moquette, un parfum fruité a flotté jusqu’à mes narines. Un zip discret, le frôlement du tissu contre sa peau… Je l’imaginais nue, sous mon ventre, ma bite prenait toute la place. Il y eut le bruit des chaussures qui tombaient doucement sur la moquette.

J’ai dégluti quand elle s’est assise à côté de moi sur le lit, quand j’ai senti le matelas se creuser légèrement.

Ses doigts tièdes caressaient ma colonne vertébrale en descendant vers les reins, ses cheveux glissaient le long de mon dos. J’ai senti le léger contact de ses lèvres sur mes fesses, et deux mains les saisir, les écarter. Une langue humide, piquante, s’est insinuée dans mon anus…

J’ai étouffé un soupir.

Elle m’a léché un moment, malaxant mes fesses en même temps, puis elle a glissé une main sous moi, prenant mes couilles comme dans une coupe chaude, les massant sans interrompre son anulingus… Je me représentais ses mains fines, aux longs doigts, sans bijou, je sentais la griffe de ses ongles courts.

Elle a cessé juste avant que je jouisse, elle s’est relevée, l’odeur fruitée s’est éloignée. J’ai perçu le bruit de ses pas. J’écoutais la caresse de ses pieds nus sur la moquette épaisse.

Elle a ouvert un sac que je ne l’avais pas entendue poser. Il y a eu un bruit métallique, un cliquètement, puis elle est revenue près de moi, m’a pris les mains… les siennes étaient chaudes et tendres. Elle a passé mes poignets dans des bracelets qu’elle a serrés, avec un bruit d’engrenage. Il m’a fallu quelques secondes pour comprendre que j’étais menotté.

Délicatement, elle m’a retourné sur le dos. Ses cheveux sur ma bite et mes couilles, son souffle chaud… la pointe d’une langue qui glisse de mon gland à mon nombril et qui revient…

Elle s’est assise sur mon bas-ventre. L’humidité de sa chatte ouverte, juste sur ma bite. Les poils courts et trempés. Ses deux mains accrochées à mes épaules. Elle m’a branlé quelques secondes, juste en ondulant du bassin. Son mouvement me faisait penser à une danseuse du ventre ou à un serpent. Ma queue était coincée sous son ventre, serrée entre ses grandes lèvres ; ses poils piquaient mon gland lubrifié de mouille. J’ai senti que j’allais jouir, elle l’a senti aussi et a tout arrêté, juste à temps une nouvelle fois.

Elle est venue vers mon nombril, en glissant sur mon ventre, sans se soulever. Sa fente a happé mon gland, puis l’a aussitôt libéré. Le sillon humide laissé par sa chatte le long de mon torse… l’odeur de sa mouille…

Mes mains coincées dans mon dos, je ne pouvais rien faire. Son poids plus le mien sur mes bras réduits à l’immobilité me laissaient pressentir l’ankylose rapide.

Elle s’est soulevée, a écrasé sa vulve sur ma bouche, juste une seconde, le temps de m’enivrer de son odeur, et elle s’est soulevée encore. Mon cœur tapait dans ma poitrine, j’avais la bouche sèche. Elle a levé ma tête, remonté le coussin. J’avais ses seins contre mon visage, alors j’ai ouvert la bouche pour happer un mamelon. Ma tête était à la verticale, comme si je m’apprêtais à lire un bon roman, sauf que j’étais menotté et les yeux bandés.

Elle s’est remise en position sur mon torse, pour que je la lèche.

Sa chatte était douce, suave, et je m’en donnais à cœur joie. Elle roulait du bas-ventre, se frottait contre ma bouche et mon visage, respirait fort, gémissait, mais ne disait pas un seul mot, pas un seul encouragement. Sa mouille fluide et abondante avait un goût délicat, presque sucré. J’en avais plein le visage. J’allais tout au fond avec ma langue. J’aspirais son clito nettement érigé. A la fin, j’ai frotté mes lèvres closes contre son bouton que je me représentais rose vif, luisant, parfaitement rond. J’ai continué comme ça jusqu’à ce qu’elle explose, en quasi-silence. Des soupirs de plus en plus forts, des gémissements et des cris étouffés qui se sont prolongés et éteints petit à petit. Je sentais sa respiration essoufflée se répercuter dans mon propre corps. Et puis elle s’est levée et je l’ai entendue contourner le lit. Sa mouille séchait sur mon visage.

Elle a refermé ses lèvres sur ma queue. J’ai senti par surprise cette bouche inconnue me prendre d’un coup, j’ai senti mon membre coulisser tout entier à l’intérieur, contre son palais, dans sa gorge. J’ai explosé… elle a tout avalé. Mes cris de jouissance sonnaient bizarre, alors que j’avais les yeux bandés. Je n’étais pas remis de ce violent orgasme quand elle a fait glisser sa langue le long de ma raie, puis à l’intérieur. Ensuite, elle a introduit un doigt, m’a ouvert, m’a fouillé en profondeur. Elle l’a ressorti, m’a enfoncé quelque chose de dur, de pointu, de piquant qui m’a fait monter une brusque montée de plaisir. Sept ou huit pénétrations violentes m’ont arraché des cris de douleur et de bonheur mélangés. J’aurais pu jouir… ça s’est arrêté. Elle m’a laissé pantelant.

Elle a défait mes menottes, s’est rhabillée, la porte a claqué. C’était fini, elle était partie, j’étais seul.

J’ai massé mes bras parcourus de fourmis, ôté le bandeau de mes yeux. J’ai découvert la chaussure à talon aiguille avec quoi elle m’avait sodomisé, orné d’un baiser délicatement imprimé avec du rouge à lèvres. J’avais encore l’anus qui palpitait de douleur et de désir frustré.

Et puis mon téléphone a vibré. J’ai reçu les photos de ce qui venait de se passer. Ce n’était pas Chloé. C’était une inconnue. L’orgasme le plus violent, le plus pervers de ma vie, c’était une inconnue qui me l’avait donné ; une fille que j’avais prise pour Chloé. J’étais déboussolé.

J’ai téléphoné à Coralie. Nous avons longtemps parlé. Selon elle, Chloé m’avait fait passer par cette épreuve pour me montrer ce que c’était que de laisser libre cours à son désir sans se poser de question.

— Elle veut détruire tes tabous. Elle nous aime. Ne foire pas tout, tout repose sur toi.

Le petit jeu a duré une semaine. De rendez-vous en rendez-vous. De scénario de cul en scénario de cul. Le septième jour – j’étais toujours à Bordeaux – j’ai reçu un SMS me donnant rendez-vous à la fac de médecine, place de la Victoire, et puis, une heure après, il était huit heures du matin, un autre :

« Viens dans les toilettes de la fac. Tu as cinq minutes pour y être. Poste-toi devant les toilettes pour hommes et attends mes instructions. »

Je me suis rendu à l’endroit indiqué. Les toilettes ouvraient sur un couloir désert, dont les murs étaient punaisés de petites annonces. Je me suis adossé à côté de la porte des toilettes pour hommes, fébrile, et j’ai attendu. Un autre texto est arrivé :

« C’est bien. Tu es un gentil garçon, docile. Maintenant ouvre ta braguette, sans bouger de place. Défais lentement le zip. Je veux que tu bandes. Tu m’entends ? Je t’ordonne de bander. Obéis-moi, dis-toi que je te regarde… »

J’étais déjà en érection. J’ai défait lentement ma braguette. Un nouveau SMS est arrivé.

« Sors-la. Montre-la-moi. Astique-toi une fois ou deux, et puis entre dans les toilettes. Dans la première cabine. Attends-moi. Je vais m’occuper de toi. Si elle est bien dure, tu ne le regretteras pas… »

J’ai fait comme elle a dit. Mon cœur battait à tout rompre. Je me trouvais la bite à la main dans un couloir de la fac, tellement excité par cette expérience que j’ai bien failli éjaculer au bout d’une brève branlette. Je transpirais, j’avais les jambes molles. Sitôt dans la cabine, j’ai reçu un autre message :

« Hmmm… Je suis trempée, tu sais… Ta queue est très belle… Tu vas te mettre en levrette, le visage tourné vers les toilettes… Je sais, ce n’est pas très confortable, mais fais-le. »

Je me suis mis en position, et tout de suite après, j’ai entendu quelqu’un entrer dans la minuscule cabine, puis tirer le verrou. Je bandais comme un âne. J’ai voulu tourner la tête. Une main gantée de noir m’en a empêché.

— Chhht.

Elle s’est accroupie. Ses mains gantées de soie m’ont caressé l’anus et les couilles. Elle a pris ma queue entre ses doigts et m’a branlé. Dans le même temps, j’ai senti quelque chose de dur et de tiède s’enfoncer dans mon cul. Et puis j’ai senti ses hanches se coller contre mes fesses. J’ai poussé un râle à la fois de surprise, de douleur et de plaisir.

Tout en me tenant les couilles et en me branlant de sa main gantée de soie noire, elle m’enculait. Elle y allait fort, me faisait mal. Elle gémissait. J’ai reconnu sa voix à travers le brouillard de plaisir trouble qui m’enveloppait. Quand j’ai tenté de me retourner, elle m’a pincé les couilles, durement, et m’a donné un coup de gode assez fort pour que mon visage soit très près de l’eau. Je n’ai plus bougé.

Mon plaisir montait. Le sien aussi. Elle a joui avant moi, tremblant du bassin. Sa main s’est crispée autour de ma bite. Elle m’a enfoncé le gode tout au fond du cul, sa chatte occupée sans doute par un autre accessoire, peut-être dans le prolongement du gode-ceinture qu’elle utilisait pour me baiser. Elle jouissait comme un mec. J’ai déchargé une grande quantité de foutre laiteux sur sa main gantée de noir, dans l’eau des toilettes, contre la porcelaine. Je me suis vidé en criant de plaisir. Elle s’est retirée au moment où les derniers spasmes agitaient de ma queue. J’étais décomposé, privé de toute force. J’avais mal aux côtes, à cause de la position.

Je voyais ses bottes et le haut de ses jambes. Le gode-ceinture était à ses pieds. Je me suis retourné, et j’ai aperçu sous sa minijupe, sa chatte épilée, son débardeur noir. J’ai vu enfin son visage. C’était elle. Chloé.

*  *  *

Vivre à trois ne va pas de soi. Nous avons pris un autre appartement, Coralie a changé de métier. Elle n’est plus prof, elle s’occupe du site de Chloé, un site de webcam de cul. Moi, je continue les traductions. Nous avons trois chambres. Dans chacune, il y a des affaires aux deux filles et des affaires à moi, chacune des chambres nous appartient à tous les trois. Nous ne baisons pas tout le temps à trois. Toutes les combinaisons sont possibles, surtout quand s’adjoint un invité que ramène Chloé ; Coralie et moi, c’est plus rare que nous ramenions quelqu’un. Tout se passe bien. On s’aime et on baise de façon débridée. Nous mettons des films en circulation.

ÉPILOGUE

Ce matin, Chloé est rentrée tout excitée. Elle avait passé la nuit dehors. Coralie et moi n’a-vions pas eu envie de baiser. Nous avons passé la soirée chacun dans une chambre. J’ai lu. Je crois qu’elle a dormi. Nous ne dormions pas beaucoup, depuis que Chloé vivait avec nous. Chloé n’était pas quelqu’un qui avait sommeil.

Quand elle est rentrée, j’étais dans la cuisine avec Coralie. Ça sentait le café, et on n’entendait qu’un seul bruit : le glouglou de la cafetière.

— J’ai rencontré un type formidable ! elle a dit.

Nous avons levé vers elle des visages interrogateurs.

Elle était belle. Habillée comme une dame. Quand je repensais à notre première rencontre, un mois plus tôt…

Elle avait tout juste dix-huit ans, mais dans cette tenue, elle en faisait quatre ou cinq de plus. Une jupe courte noire, satinée et ornée d’une bande de dentelle. Des bas résille noirs et des bottes de cuir très sobres, qui soulignaient à merveille la finesse de son pied et le galbe de sa jambe. Mon regard a remonté le long de son corps. Une large ceinture entourait ses hanches, un cache-cœur d’un mauve sombre mettait en valeur ses seins.

Elle était à peine maquillée. Ses cheveux souples, que rien ne retenait, effleuraient ses épaules. Elle se teignait en noir depuis un mois. J’aimais bien. Avant ça, elle avait eu les cheveux rouges. J’aimais bien aussi.

Elle avait des cernes sous les yeux. Je connaissais ce regard, ce sourire. Elle s’était fait baiser toute la nuit, et bien baiser. Je n’étais pas jaloux. Je pouvais l’avoir quand je voulais.

— Alors, raconte ! a demandé Coralie, me tirant hors de mes pensées.

— Une histoire pas possible. J’ai rencontré ce type dans un bar. Au départ, je branchais un autre mec, un jeune gars qui était venu avec sa meuf. Je discute avec sa meuf et tout, on accroche bien et, j’arrive à la convaincre de me laisser emballer son gars. C’était pas trop dur, à croire qu’elle attendait que ça. Donc, je chope le mec, je l’emballe direct au comptoir, il ne comprend rien, je le prends par la main et je l’embarque aux chiottes, pour une petite pipe vite fait. Il kiffe comme un malade, surtout que je prends tout direct dans la gorge et que je reste bien jusqu’à la fin. On n’a pas échangé un mot. Moi, ça m’avait mise dans tous mes états. Je comptais rentrer pour vous faire votre fête, mais voilà que ce type m’aborde. La classe, quarante ou quarante-cinq ans, bronzé, élégant, enfin le beau mec sûr de lui. Il me dit « bonjour mademoiselle, blablabla… très impressionnant votre petite performance aux toilettes ». Il m’emmène au bar, on n’a pas eu le temps de finir notre verre qu’on est de nouveau aux chiottes, mais c’est lui qui est aux commandes, cette fois. Il me fait reluire avec la langue, et plutôt bien, le cochon. De là, on se tire dans une boîte échangiste, le patron le connaît, alors on a droit à la totale. Bouteille de champagne, toutes les bombasses accrochées à son cul et tous les mecs accrochés au mien. On est les stars. Super soirée. Lui, tout ce temps, je sens qu’il me regarde, qu’il me juge. Et à la fin, là, y a deux heures, on était chez lui pour un dernier verre et un dernier coup vite fait, il m’explique comme ça, après m’avoir craché dans les cheveux, qu’il est réalisateur. Il fait du cinéma porno ! Il a adoré ma performance et il me veut ! C’est pas génial, ça ? Du coup, je le branche sur notre site. On va voir un peu, ça lui plaît, beaucoup même. Il a plein d’idées, plein de pognon, aussi. Ça vous dirait pas, de changer de carrière ?

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0824-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1579-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques Tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le sex master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com